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El presidente de ASAJA, Manuel Sanz Gil. Fer n an d o  peñ al o s a

Los planes de jubilación anticipada 
han tenido poco éxito, según ASAJA
El presidente de la agrupación 

agraria ASAJA, Manuel Sanz 
Gil, ha lamentado la escasa aco
gida que han tenido los ceses 
anticipados de la actividad agra
ria, lo que dificultará el cumpli
miento de las previsiones del 
Ministerio de Agricultura.

Para Sanz Gil, no se han apor
tado los recursos necesarios y los 
agricultores rehúsan abandonar 
su actividad de forma anticipada 
al no encontrar garantías sufi

cientes de disponer de una jubi
lación mínimamente decorosa, 
lo que ralentiza la modenización 
de las explotaciones agrarias e 
impide que los profesionales jó
venes puedan acometer iniciati
vas empresariales.

En este sentido ha reclamado 
la modernización del campo y el 
sector agroalimentario, ya que 
ha estimado que el sistema de 
subvenciones desde la PAC “no 
va a durar mucho”.

ASAJA ha valorado positiva
mente la labor de la Consejería 
de Agricultura y ha apostado por 
la continuidad de su titular, Is
aías García Monge.

Sanz Gil ha recordado que Se
govia fue la provincia más per
judicada de toda la región en las 
cosechas de la temporada pasa
da, donde en general se obtuvie
ron unos resultados “acepta
bles”.

(Pág. 8)

Anoche se reunieron en la FES varios presidentes de sectores empresariales

Soto califica la crisis de la patronal 
segoviana como “riña de cocina”

El presidente de la Dipu
tación Provincial, Atilano 
Soto, ha calificado la crisis 
que sufre la Federación Em
presarial Segoviana (FES) 
como “riña de cocina, que 
no merece otro nombre y 
estamos en un mal plantea
miento de lo que debe ser 
una Federación”.

Soto, que ante la propuesta 
realizada por el PSOE en el 
sentido de que la corporación 
provincial debe propiciar un 
amplio acuerdo para el futuro 
de Segovia dijo que “la Dipu
tación no se puede convertir en 
una especie de INI del desarro
llo industrial de la provincia”, 
indicó que "es terrible que una 
sociedad pueda permitirse el 
lujo de poner en crisis una ins
titución de esta naturaleza si 
no es por razones asombrosa
mente insuperables”.

El que será nominado por 
su partido para continuar al 
frente de la Diputación, refi
riéndose a la FES, lamentó 
“que un tejido de emprende-

Varios de los presidentes de patronales que se reunieron anoche en la FES. Fer n an d o  peñ al o s a

dores tenga esa dispersión”.
Por otra parte, ocho presi

dentes de patronales mantu
vieron anoche una reunión en

la sede de la FES donde con
sensuaron un candidato para 
presidir esta organización, 
cuyo nombre darán a conocer

en las próximas horas, según 
anunció a este periódico el pre
sidente de los hosteleros.

(Págs. 5 y 6)

La Junta 
considera que 
el mapa 
autonómico 
está cerrado

El consejero portavoz de la 
Junta, José Manuel Fernández 
Santiago, declaró ayer a la 
Agencia leal que el mapa auto
nómico está “completamente ce
rrado” y que en él cabe “la pro
vincia de León con todas sus sin
gularidades”.

En este sentido, señaló que, 
tanto el mapa autonómico como 
el Estatuto de Autonomía de 
Castilla y León, se encuentran 
“cerrados" en cuanto a la defini
ción territorial de la región.

Fernández Santiago no quiso 
pronunciarse sobre la postura 
de los once concejales del Par
tido Popular —con el alcalde 
de León, Juan Morano, a la ca
beza— que votaron el pasado 
sábado a favor de una moción 
para solicitar un referéndum 
sobre la separación de la pro
vincia leonesa de la región, 
aunque apuntó que respeta “la 
autonomía municipal”.

El consejero portavoz insistió 
en que, desde la Junta, no se 
contempla la posibilidad de la 
segregación de León".

(Pág. 13)

AL DIA
12 Un niño de 8 años muere al caer en un 
pozo en Avila.

15 Barrionuevo acusa a Garzón de instruir un 
sumario “cuasi público” en el Caso GAL

16 Mario Conde recibe la primera visita 
de su esposa en la cárcel.

L18 Las tropas rusas no logran tomar el 
palacio presidencial de Grozni.

El acta de cesión 
de Fernández 
Ladreda no ha 
sido firmado

La Dirección General de Ca
rreteras del MOPTMA y el 
ayuntamiento de Segovia toda
vía no han firmado el acta de 
cesión de la avenida Fernández 
Ladreda, mediante el cual esta 
vía pasará a ser de propiedad 
municipal. El traspaso de los 500 
metros del tramo correspondien
te a la N-l l() que atraviesan la 
calle supondrá una inversión de 
I60 millones de pesetas, de las 
que el municipio sufragará un 20 
por ciento.

(Pág. 7) La avenida albergará bajo su suelo un aparcamiento subterráneo.
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CALENDARIO

TERMOMETRO

PARA HOY
Van: 3 días, faltan: 362.
Sol: De 07,38 a 17,00.
Luna: De 8,50 a 19,46.
Cuarto creciente el día 8 en 

Aries.

SANTORAL

HOY: Misa de Feria. Antero 
p., Florencio, Luciano obs., 
Pedro, Zósimo, Daniel de Pa- 
dua, Girino, Primo, Teógenes, 
Teopento, Teonas, Gordio, 
Genoveva ms., Celerino cf.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Rodríguez del Fresno. 
Avenida Marqués de Lozoya, 
13. (Barrio La Albuera).

Lluvi» Muynubceo Algonutioeo G-enzo Chubeecoe Despeado Tormenta Vmrtoe Niebla» Niere

PROVINCIAS TEM. MAX. 
Tarde de ayer

TEM. MIN. 
Madr. de hoy

PL./M2

Avila............................. . 2,4 -6,6 0,8
Burgos........................... . 5,0 -3,6 0,2
León ............................ .. 5,6 -2,8 0,0
Falencia......................... . 4,5 -3,1
Salamanca................... . — -3,0
Segovia........................ .. 3,6

. 5,4
-3,6 0,1

Soria............................. -0,4 ÍP
Valladolid.................... . 7,0 -2,2
Zamora......................... . 8,5 -0,4

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Para hoy, poco nuboso en general en toda España, salvo 
intervalos nubosos en las regiones cantábricas, zonas pirenái- 
cas, proximidades del estrecho y norte de Canarias. La 
nubosidad irá en aumento en Galicia y León con posibilidad 
de alguna precipitación débil. Brumas y bancos de niebla 
matinales en Galicia y mitad sur peninsular. Ligero a mode
rado descenso de las temperaturas nocturnas en Valencia, 
Murcia y Andalucía y ascenso en las demás regiones, espe
cialmente en sus valores diurnos, con heladas de madrugada 
en puntos del interior.

ADEMAS

Carreteras
Parte de carreteras de 

la Junta: SG-612, del cru
ce con el desvío a Nava- 
fría al límite con la Co
munidad Autónoma de 
Madrid y Navafría a 
Puerto de Navafría, con 
cadenas.

Sin incidencias en la 
red autonómica de carre
teras.

Hermandad de 
Donantes de Sangre
Anuncia a todos los 

vecinos de Cantalejo y su 
comarca que en la tarde 
de mañana, miércoles, 4 
de enero, en horario de 
17,30 a 21,30 horas, se 
efectuarán extracciones 
de sangre en los locales 
del centro de salud de 
Cantalejo, a cargo del 
Equipo de Extracciones 
del Servicio de Hemato
logía y Hemoterapia del 
Hospital General de Se- 
govia, que se desplazará 
al citado Centro de Salud 
a tal fin. La Hermanadad 
espera la más entusiasta 
colaboración por parte de 
los vecinos.

Prácticas de tiro
Las Fuerzas de la Guar

nición de Segovia realiza
rán durante el mes de ene
ro prácticas de tiro en el 
Campo de Matabueyes. 
Hoy y mañana, días 3 y 4 
ejercicios de la Academia 
de Artillería. Día 5, ejerci
cios de la Policía Nacio
nal. El día 10, prácticas del 
Centro de Mantenimiento 
de Sistemas Acorazados. 
Día 11. Jefatura Logística 
Territorial, día 12, Guar
dia Civil, día 13 Academia 
de Artillería y día 16, Po
licía Nacional.

Las maniobras se desa
rrollarán todos los días en 
horario de 8,00 a 14,00 ho
ras.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya (Obra 
Cultura Caja Segovia)

— "La Navidad en el gótico 
segoviano". Hasta el 6 de ene
ro

— Belen popular y otros mo
tivos navideños. Dioramas, fi
guras de palillo, y de los siglos 
XVII y XIX. Hasta el 6 de ene
ro.

— Casa de los Picos. 
Escuela de Artes 

y Oficios
— Exposición sobre “Sego

via 1900, primer tercio del si
glo XX”. Hasta el día 7 de ene
ro.

Centro Social Caja 
Segovia

— “Paisajes”, de Pepita 
Gil.Hasta el 6 de enero.

Hogar “San José”
— Belen. Navidades 1994

1995. Hasta el 6 de enero.

Colegio de Arquitectos
— “Dibuja tu ciudad”. Tra

bajos del concurso escolar. 
Hasta el 8 de enero. Horario: 
Laborables, de 18.00 a 21.00 
horas. Sábados y festivos: De 
12 a 14.00 horas y de 18,00 a 
21.30 horas.

Diputación Provincial
- Belén tradicional. Navidad. 

94. Horario: De 18.15 a 21,00 
horas. Hasta el 6 de enero.

Casino de La Unión
III exposición itinerante de 

obras pictóricas de la federa
ción Española de Círculos y 
Casinos Culturales. Desde ma
ñana y hasta el 19 de enero.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

Exposiciones permanentes: 
"C’ristal de I ái Granja”, siglo XVIII 

y XIX. “Vidrio europeo", siglo 
XVI-X1X. “Tecnología del vi
drio". “Vidrio artístico contem
poráneo". ‘Teatro catóptrico es
férico" Horario de visitas: de 
11,00 a 19,00 horas ininterrumpi
damente. Lunes y martes, las salas 
pennanecerán cerradas. Lunes y 
martes así como los demás días 
podrán acoger a grupos de más de 
15 personas mediante previa cita
ción.

Jardines del Palacio Real
Visitas gratuitas a los recintos 

y lugares siguientes:
— “El Laberinto", ermita 

de San Ildefonso y jardines de 
“La partida de la reina”, pis
cifactoría. Horario hasta el 28 
de febrero de 10,00 a 18,00 
horas.

CUELLAR

Sala Ditirambo
— Grabado artístico. Miguel 

Angel Maroto. Hasta el 8 de ene
ro.

SACRAMENIA

Centro familiar Caja 
Segovia

— Exposición “Imágenes de 
la Navidad en el Románico Se
goviano" y Belén. Hasta el 6 de 
enero.

■ RECOMENDAMOS
NAVIDAD EN 
SEGOVIA
El día 5 de enero Cabal

gata de Reyes con el si
guiente recorrido: Alcá
zar. Daoíz, Marqués del 
Arco. Plaza Mayor. Cro
nista Lecea, San Agustín. 
San Juan y Plaza del Azo- 
guejo, donde Sus Majesta
des recibirán a los niños 
de la ciudad.

El día 6 de enero, a las 
21.00 horas, gran concierto 
de campanas .

■ CONVOCATORIAS
Actividades en los 

Hogares
Hoy. día 3, organizada por el 

Hogar de “San José", misa por 
los socios difuntos, a las 12,00 
horas en la iglesia de San José. 
Elección de abuelos para el 95 y 
comida de hermandad, partir de 
las 14.00. A continuación, actua
ción del grupo de teatro del Ho
gar, con la obra “La zapatera 
prodigiosa".

Mañana, día 4, se celebrará en 
el Hogar “Centro" el Día del 
Nieto. Papá Noel repartirá cara
melos a los nietos de los socios 
asistentes.

Premio de investigación 
histórica

El Patronato del Alcázar 
convoca el tercer premio de in
vestigación histórica Vizconde 
de Altamira de Vivero, dotado 
con 750.000 pesetas. Los tra
bajos. que deben tratar sobre 
algún aspecto relacionado con 
el Alcázar, ya sea desde el pun
to de vista histórico, artístico, 
deberán entregarse por triplica
do antes del día 31 de marzo de 
1995. al Alcázar de Segovia. 
Plaza de la Reina Victoria Eu
genia. sin número. 40003. Se
govia.

■ AVISOS
Cesta navideña

La cofradía del recogimiento 
de la hermandad de Ntra. Sra. de 
la Soledad Dolorosa de Santa 
Eulalia, comunica que en el caso 
de que no aparezca el boleto 
agraciado con la cesta de Navi
dad. sorteada el pasado día 22. 
procederá a hacer entrega de la 
misma a un centro benéfico se
goviano el próximo día 7.

Recogida de libros
El Grupo Parroquial Juvenil 

“El Salvador" recogerá mañana, 
día 4. libros y cuentos infantiles de 
11.00 a 14,00 y de 18.(X) a 21 .(X) 
horas. El material, destinado a la 
República Dominicana, se reco
gerá en el local de la “ele", junto 
a la iglesia del Salvador.

BONO LOTO 
Lunes, 2

9 21 37 40 
-------- ---- ----  

Com.12 4C 
1 Rein. 6 

l--------- l

Viernes, 30 

2|4|20|40|43|48[^^

Miércoles, 28 
6|30|33|35|39[^|&^

Martes, 27 
7 |l9|32|33|34|41 [gat ?

PRIMITIVA 
Sábado, 31 

1 3 7 18 21 42 |

Jueves, 29 

3 15 18 36 40 44 ^n. 16

ONCE ▼
Lunes. 2

31.874

Viernes. 30 Jueves. 29
93.034 53.896
Serie 176

Miércoles. 28 Martes. 27

21.795 50.767
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Para Juan José Lucas se crea un grave problema dentro de su partido en León. j u an mar t in

UNA COMUNIDAD

La taquicardia leonesista

PARECIA que la Comuni
dad Autónoma iba a fina
lizar el año sin mayores 

sobresaltos que no fuera el 
anunciado cierre de líneas y 
trayectos ferroviarios; un cie
rre que no se materializará por 
el momento, al menos en los 
servicios de mayor alcance, 
según la carta del presidente 
del Gobierno a su homónimo 
de la Junta.

La alteración del ritmo car
díaco castellanoleonés iba a 
proceder de la provincia leo
nesa, cuyas instituciones bási
cas, Diputación provincial y 
Ayuntamiento capitalino, 
aprobaban sendas mociones 
para solicitar un referéndum 
ante el Gobierno central so
bre su permanencia en la co
munidad autónoma de Casti
lla y León.

Primero fue la Corporación 
provincial. Con sólo dos vo
tos, los de los representantes 
de la Unión del Pueblo Leonés 
(UPL), que habían hecho la 
propuesta, la Diputación saca
ba adelante la moción, merced 
a la abstención cómplice de 
diputados socialistas y popu
lares, quienes no se quieren 
mojar y prefieren dar una lar
ga cambiada al asunto, pre
viendo que no pasará a mayo
res.

Pocos días más tarde, el 
portavoz del PP en la Diputa
ción, Guillermo Domínguez, 
dimite por las críticas recibi
das desde su propio partido 
—entre ellas, las de su secre
tario regional, Jesús Meri
no— a su abstención frente al 
leonesismo. Domínguez dice 
que “cuando se mete la pata 
uno debe asumir sus responsa
bilidades e irse a su casa”. Sin 
embargo, Mario Amilivia, 
presidente leonés del PP. dice 
que no le admitirá la dimisión. 
Básicamente, porque el pro
pio Amilivia le habría dado la 
orden del voto abstencionista 
que emitieron Domínguez y 
sus compañeros de banco.

La post-hronca de la Dipu
tación no se había apagado to
davía cuando el último día del

año 94 el Pleno del Ayunta
miento aprobaba la misma 
moción de la UPL. pero ahora 
no por el pírrico resultado pro
vincial. En el consistorio, los 
concejales populares —a ex
cepción de Enrique Gil— vo
taron a favor de la moción 
(14, 11 del PP y 3 de la UPL) 
siguiendo la pauta marcada 
por el alcalde Morano y deso
bedeciendo la orden de Ami
livia, quien había anunciado 
al ABC que el voto del Grupo 
Popular sería en contra de la 
moción. En el Ayuntamiento 
leonés se mojaron todos los 
grupos y todos los ediles; y 
así se explica que el Grupo 
Socialista votara en contra 
aunque dos de sus miembros 
—entre ellos el presidente de 
la Diputación, Agustín Tu- 
riel— se abstuvieran. Otras 
dos abstenciones fueron el po
pular Francisco Saurina y el 
representante de Izquierda 
Unida, Joaquín González Ve- 
cín. Y que el Grupo Popular 
lo hiciese a favor, con la ex
cepción apuntada del conce
jal Enrique Gil que se apuntó 
con los del no.

El multicolor resultado del 
Pleno consistorial leonés re
fleja hasta qué punto la mo
ción segregacionsita de la 
UPL ha perturbado mentes y 
comportamientos. La posi
ción sin duda más llamativa es 
la del alcalde, Juan Morano. 
Morano decide que él y su 
grupo deben suscribir los 
planteamientos de la UPL. 
que son básicamente que el 
mapa autonómico no está ce
rrado, que el sentimiento re
gional no ha calado en los leo
neses. que la “forzada” incor
poración a la Comunidad ha 
supuesto problemas para 
León y que, en definitiva, se 
ha usurpado la identidad leo
nesa.

Y a lo mejor tienen razón 
los Iconcsistas de la UPL y 
quienes les apoyan. Pero en
tre éstos no puede estar un mi
litante del PP que además es 
diputado en las Cortes nacio
nales por esa formación polí-

JOSE LUIS GUERRERO, (leal)

tica y alcalde gracias al apoyo 
de los concejales de su parti
do. Juan Morano tiene una 
magnífica oportunidad en el 
mes de mayo para defender 
sus tesis leonesistas en las 
elecciones municipales y au
tonómicas presentándose en 
una formación que propugne 
esos principios. Y no cobijar
se en un partido —el PP— 
para el que soplan vientos fa
vorables cuando de celebrar 
comicios se trata. De una vez 
por todas debe aclararse al 
electorado y al conjunto de la 
ciudadanía cuál es la verda
dera cara de Morano, para no 
estar sometidos al vaivén de 
las mociones intempestivas, 
debatidas poco antes de comer 
las doce uvas.

Y quien tiene que decidir
se de una vez por todas y 
demostrar que es un partido 
serio es el PP. Un partido que 
aspira a gobernar España no 
puede permitirse el lujo de 
indisciplinas como las de 
León. Si el Partido Popular 
propugna que León forme 
parte de esta Comunidad Au
tónoma no puede consentir 
que sus diputados y conceja
les anden con las tibiezas de 
la abstención o se alineen 
con la formación separatista 
cuando llega el momento so
lemne de volar en las insti
tuciones que representan al 
pueblo. En mayo, el PP tiene 
también su oportunidad para 
no dar cobijo a quienes más 
tarde no le van a responder.

Luego nos quejamos de 
vascos y catalanes, cuando 
fruto de sus indefiniciones 
someten a un exasperante de
sasosiego al conjunto del Es
tado.

Aznar. Lucas, Merino y 
Amilivia son responsables de 
que este tipo de inquietudes 
en nuestra Comunidad no per
manezcan sin herir. León es
tará donde deba estar, donde 
quieran los leoneses que esté. 
Pero el mapa autonómico 
debe ser cerrado. Esta Comu
nidad no está para muchas ta
quicardias.

EL PUNTO

Villancico de Mario Conde
APULEYO SOTO

Antes de entrar en Belén. 
Mario Conde fue a la Audiencia. 
Le llevaron en dos coches 
relucientes de impaciencia.

—"Usted no puede pasar, 
que lo suyo es delincuencia". 
A Mario se le acabaron 
el color y la paciencia.

—"Yo soy rico y poderoso 
y tengo mucha elocuencia". 
—"Por tener no tiene nada.
Ya no es Don ni es Eminen

cia".

El banquero quiso abrir 
de par en par la conciencia, 
pero se le vio 
hacer gestos de inocencia.

—"Ha dicho Su Señoría

PLAZA MAYOR 
DESVERGÜENZA E IMPUNIDAD

Estamos llegando a un mo
mento culminante, en la ciudad, 
en cuanto se refiere a la "era" de 
las pintadas en fachadas de edi
ficios. Y si no se pone coto a 
tiempo, la escalada puede conti
nuar de forma desmedida. Pinta
das que afean, pintadas que re
pugnan por las expresiones que 
contienen, pintadas para las que 
se buscan las fachadas recién 
restauradas, para fastidiar más 
en todos los órdenes, aparte el 
contenido de desvergüenza de 
las frases que se pintan. Zona 
especialmente castigada en este 
aspecto es la comprendida por 
las calles Velarde, Vallejo y ale
daños. En la del Barranco, por 
ejemplo, se ha ejecutado la “úl
tima hazaña" de esos desapren
sivos indignos de ser calificados 
de ciudadanos, cargándose una

En atención a nuestros clientes organizamos:

GRAN CENA-BAILE DE REYES
EN EL SALON DE LOS REYES

MENU

Delicias del Chej 
Crema de Langosta

Gran Mariscada "PORTICO REAL" 
Solomillo de choto a la pimienta negra 

Ponchitos con crema de café

Vinos blancos y tintos de Piojo
CAVA CODORNIU

Café - Dulces navideños - Licores

COTILLON
...Ya media velada CHOCOLATE CON ROSCON 

PLAZAS LIMITADAS (Rigurosa reserva)

Teléfono 44 08 36 FELIZ 1995

que aquí sólo hay una Audien
cia:

la que tiene usted con él. 
Olvídese otra querencia".

Mario Conde pasa frío.
En Belén hay una ausencia. 
Su Estrella se viene abajo 
con temblor de incandescen

cia.

fachada recién terminada con 
frases insultantes y vergonzosas, 
al margen de otras paredes don
de se pintan signos y expresio
nes políticas (yo pienso que al
gunas de éstas no proceden pre
cisamente de los que se “quiere 
inculpar" en el hecho). Frente a 
estos comportamientos, la impu
nidad de los que les protagoni
zan sigue siendo la nota destaca
da. Nadie les ve, nadie es capaz 
de detenerles en su atentado an
ticiudadano... ¿Tan difícil es dar 
con estas personas, incluso co
gerlas con la mano en la masa? 
Una vigilancia nocturna discreta 
—sin alharacas de automóviles, 
luces y sirenas— podría dar ex
celentes resultados. Y luego, 
claro está, interesaría a los ciu
dadanos saber nombres y apelli
dos de estos indeseables.

M.C.D. 2022
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Año nuevo, 
vida más cara

La vida nueva que demanda de 
cada uno de nosotros todo año 
nuevo va a ser, de momento y para 
los españoles, una vida más cara. 
Hemos despedido 1994 con cajas 
destempladas y proclamándolo 
unánimemente como uno de los 
más desafortunados años de los 
últimos tiempos, y nos llega ahora 
1995 como suelen hacerlo en las 
asociaciones en crisis los preten
didos salvadores: lo primero que 
hacen es subirle las cuotas a los 
socios. Así, nada más llegar 1995, 
de una tacada nos suben el IVA 
(un punto en todos los tipos), las 
tarifas eléctricas, los carburantes y 
gasolinas, los transportes, las tari
fas postales, el tabaco, las bebidas 
alcohólicas y suponemos que 
otros muchos artículos al abrigo 
de estas subidas.

Bien se sabe que todos los ene
ros suelen ser inflacionistas. Pero 
este año lo va a ser de manera 
especial. Incluso quizá no sea esa 
su principal característica. Los 
precios suben este año porque ha 
cambiado, de manera sustancial, 
la estructura impositiva. Se han 
rebajado las retenciones de la Se
guridad Social a las empresas a 
cambio de gravar más al consumo 
mediante ese arma de dos filos que 
es el IVA. Al final, como es natu
ral, siempre pagan los mismos. A 
los mismos, que son los consumi
dores, les van a compensar en par
te reduciéndoles las retenciones 
del IRPF.

(Editorial “E4 ”)

Un pacto para I Hallar 
el suelo una salida

1994, el año Europa de
de Africa los quince

Han sido muchos los factores 
que en los dos últimos lustros han 
favorecido la especulación urba
nística, poniendo más piedras en 
el ya de por sí difícil camino de 
acceso a una vivienda digna por 
parte de amplias capas de la pobla
ción. Tiene, pues, pleno sentido 
que el ministro José Borrell haya 
llamado a rebato a las administra
ciones públicas para concertar un 
gran pacto sobre el suelo a partir 
de las recomendaciones hechas 
por la comisión de expertos sobre 
urbanismo que ha estudiado du
rante ocho meses este intrincado 
problema.

No es la primera vez que desde 
el Gobierno se hacen llamadas de 
este tipo, sin mayores consecuen
cias, pero ello no quita que se deba 
una vez más ver la manera de ge
nerar suelo urbanizado en cantida
des suficientes y a precios adecua
dos. Además, la entrada en vigor, a 
partir de ayer, de la nueva Ley de 
Arrendamientos Urbanos, si bien 
despeja a largo plazo el mercado de 
la vivienda de alquiler en España, 
no hará sentir a corto y medio plazo 
sus efectos liberalizadores.

Es decir, que se siguen dando 
las circunstancias para que los 
poderes públicos hagan todo lo 
que esté en sus manos para que 
las nuevas generaciones de espa
ñoles no tengan tan difícil como 
ahora acceder a ese disfrute de 
una vivienda digna y adecuada 
del que habla la Constitución.

(Editorial “El País")

Se dice y repite que 1994 ha 
sido un año nefasto para nuestro 
país. Pero eso es verdad sólo par
cial mente. En 1994 hemos teni
do noticia de muchas realidades 
que estaban mal desde tiempo 
ha. Mejor es haberlo sabido que 
persistir en el engaño.

Pero es cierto, eso sí, que el 
conocimiento de los increíbles ex
tremos a los que ha llegado la 
corrupción en determinados cír
culos del Poder, y el sentimiento 
de indignación ciudadana que ese 
conocimiento ha propiciado, han 
ido desgastando más y más la po
sición del Gobierno de González, 
hasta colocarlo en una situación 
imposible. Y a todo el país con él.

El panorama que el Gobierno 
afronta en los albores de este año 
es francamente desalentador. El 
caso de los GAL, el de los fondos 
reservados y el de Roldán —tres 
casos distintos y un sólo escán
dalo verdadero: el del perfecto 
reino de la irregularidad que fue 
el Ministerio del Interior durante 
los mandatos de Barrionuevo y 
Corcuera— siguen en el orden 
de! día político. Como sigue el 
proceso de Filesa.

La cosa no es que González lo 
tenga mal —que lo tiene—, sino 
que todo el mundo lo sabe. Para 
estas alturas, carece de la credi
bilidad necesaria para liderar la 
sociedad. Y eso repercute en 
muy diversos planos. Especial
mente en el económico.

(Editorial “El Mundo")

Si alguien creyó que durante 
1994 se empezarían a recoger 
los frutos de la caída del comu
nismo hace ahora cinco años, 
los hechos acecidos durante es
tos doce meses han vuelto a 
demostrar que los conflictos, la 
miseria y el caos no eran priva
tivos del enfrentamiento Este- 
Oeste. Cuando el milenio se 
aproxima, 1994 ha contribuido 
también a acrecentar la reputa
ción de este siglo XX como el 
más destructivo y sangriento 
de la Historia de la Humanidad. 
Nunca se ha hablado tanto de 
paz y nunca la paz ha sido tan 
difícil de encontrar.

Las grandes instituciones su- 
pranacionales como la ONU, la 
OTAN, la Unión Europea, o la 
Conferencia de Seguridad y Co
operación en Europa se han re
velado incapaces de detener un 
conflicto que desangra el cora
zón de Europa desde hace ahora 
tres años. Serbios y musulmanes 
de Bosnia, con alguna que otra 
incursión de los croatas, han 
continuado su guerra de desgas
te sin que ninguna autoridad in
ternacional haya sido capaz de 
encontrar una solución.

Aún reconociendo este im
portante fracaso, también debe 
advertirse que es muy difícil evi
tar una guerra cuando ninguno 
de los contendientes parece real
mente interesado en poner algo 
de su parte para evitarla.

(Editorial “Diario 16")

El año 1995 extiende el períme
tro de la Unión Europea (UE) con 
la inclusión de Austria, Suecia y 
Finlandia a quince miembros que 
multiplican, con su población y ri
queza, la anterior Europa de los 
doce para modificar en muchos as
pectos las costumbres comunita
rias y desplazar hacia el Norte con
tinental el centro de gravedad de la 
UE. El acontecimiento convierte la 
fecha en suceso histórico, porque la 
Europa de los quince no es una 
Europa idéntica a la de los doce un 
poco mayor, sino otro tipo de co
munidad, en la que la cantidad, 
como decía el filósofo alemán, 
puede transformarse en calidad.

La UE. como hija legítima de la 
Comunidad Europea (CE), a su 
vez heredera de la Comunidad 
Económica Europea (CEE), naci
da en 1957 con el Tratado de 
Roma, ha vivido fuertes luchas 
interiores a la hora de elegir entre 
la llamada “ampliación” del club 
y la “profundización" de sus insti
tuciones, debate fascinante para 
los teólogos de Bruselas, pero 
simple retórica destinada a encu
brir la única realidad del proceso, 
reducida a edificar una “Europa 
fortaleza”, protegida por egoístas 
murallas económicas de sus veci
nos periféricos. Gran Bretaña y 
Dinamarca, durante la primera 
ampliación, vieron retrasadas sus 
candidaturas de adhesión durante 
años, y España y Portugal sufrie
ron la misma insoportable espera.

(Editorial “ABC")

El  q u io s c o

Madrid (Efe).— La toma de 
Grozny por las tropas rusas y la 
subida generalizada de precios 
en el primero de año, eran las 
noticias de portada en los diarios 
madrileños de ayer.

ABC denunció en portada, 
ante la llegada de los Reyes Ma
gos, el alud publicitario que deja 
a los niños indefensos. En suma
rios destacó el llamamiento del 
Papa para poner fin a las guerras 
de Bosnia y Chechenia, el naci
miento de la Europa de los quin
ce y la victoria rusa en Cheche
nia.

DIARIO 16 destacó un infor
me de Justicia que define la in
sumisión como “una forma de 
participación política leal a la 
democracia". También destacó 
las subidas del IVA, la gasolina, 
el alcohol y el tabaco y el control 
de Grozny por los rusos.

EL MUNDO tituló: “Tropas 
rusas se apoderan de Grozny tras 
encarnizados combates con los 
chechenos”. También anunció 
una entrevista con Silvio Berius- 
coni y recogió los testimonios de 
vecinos del lugar donde estuvo 
secuestrado Marey.

EL PAIS anunció que las tro
pas rusas aplastan la rebelión en 
Chechenia. También: “Belloch 
asegura al Gobierno que el 'caso 
GAL’ morirá por falta de prue
bas” y “La Unión Europea a 15 
arranca con Austria, Suecia y 
Finlandia”.

YA: “El año empieza con su
bidas generalizadas de precios”; 
“Aznar cambia su estrategia 
para alcanzar La Moncloa” y “El 
Kremlin asegura haber tomado 
Grozni".

Las tropas rusas toman la 
capital de Chechenia

La Europa de los 15 era el 
tema abordado por ABC y EL 
PAIS en sendos editoriales. El 
primero saludó la incorporación 
de Austria, Suecia y Finlandia, 
pero añadió que “será preciso 
mantener abiertas las puertas 
para acoger a las nuevas demo
cracias de la Europa central y 
oriental en el marco de la 
Unión”.

Para EL PAIS la incorpora
ción de estos tres nuevos países 
a la Unión destaca la renovada 
vigencia del proyecto europeo 
que ofrece “un proyecto de arti
culación y cohesión geográfica, 
social y política”.

DIARIO 16 opinó sobre la si
tuación política en Aragón y re
saltó que “el divorcio patente en
tre los políticos aragoneses y los 
intereses de los administradores 
sigue siendo descarnado y sin 
visos de solución”.

EL MUNDO pidió en un edi
torial elecciones generales anti
cipadas porque decía “el blo
queo político, la perplejidad 
económica y la crispación social 
están provocando un desgaste 
excesivo del sistema”. .

La carestía con que comienza 
el año era abordada en un edito
rial de YA. que vaticinó un enero 
inflacionista con la subida del 
IVA, las tarifas eléctricas, los 
carburantes y gasolinas, los 
transportes, las tarifas postales.

Un soldado ruso calienta su comida. t el ef o t o  ef e

el tabaco y las bebidas alcohóli
cas.

Prensa de Barcelona
El asalto ruso a la capital che- 

chena, el nacimiento de la Euro
pa de los Quince y la entrevista 
mantenida entre el Rey y Jordi 
Pujol en Vaqueira eran también 
las informaciones más destaca

das ayer en la prensa de Barce
lona.

LA VANGUARDIA tituló: 
“Nace la Europa de los Quince". 
“Subida generalizada de precios 
y aumento de un punto del IVA", 
“El asalto ruso convierte Grozny 
en un infierno" y "El Rey y Pujol 
en Vaqueira: ‘como los amigos 
cuando se ven"".

El rotativo afirmó en su edito
rial que "era necesario que, 
como ha hecho en su mensaje de 
fin de año. Pujol acompañara su 
apuesta por la estabilidad con un 
llamamiento para la regenera
ción colectiva que permita com
batir la corrupción y las manifes
taciones de demagogia de los 
que pretenden pescar en aguas 
revueltas".

AVUI destacó: “El Ejército 
ruso toma el control de la capital 
de Chechenia", “Las cajas cal
culan que el PIB crecerá un 
3,1%" y “Entrevista del Rey y 
Pujol".

En su editorial, sobre las pers
pectivas económicas para 1995. 
afirmó que “los empresarios, tra
bajadores y políticos deberían de 
aprovechar esta etapa para solu
cionar los problemas pendientes y 
difíciles de abordar en épocas de 
crisis, entre ellos el de la continui
dad del Estado de Bienestar".

EL PERIODICO señaló en 
portada: "Moscú aplasta la re
vuelta chechena", "La Fami
lia Real brindó en Baqueira en 
Fin de Año por la boda de la 
Infanta Elena". “El PP prevé 
que en mayo habrá elecciones 
generales" y "La Europa de 
los 15 es una realidad desde 
ayer".

En su editorial analizó la subi* 
da de precios de principios de 
año y señaló que “lo óptimo y 
deseable sería la estabilización 
de precios, pero a la vista de que 
la economía española aún no es 
capaz de generar semejante con
tinuidad. habrá que tomar las re
visiones de precios como un mal 
menor".
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La Diputación apoya la creación de suelo industrial a través de Gestur. am

El presidente de la corporación responde a la iniciativa del PSOE

“La Diputación no puede ser 
el INI del desarrollo industrial”

El presidente de la Diputación, Atilano Soto, ha dicho que 
este organismo no se puede convertir en el Instituto Nacional 
de Industria (INI) del desarrollo de Segovia. En respuesta 
al PSOE sobre la necesidad de que la corporación provincial 
provoque un acuerdo institucional para impulsar la econo
mía, Soto dudó de que no “sea un canto al sol”.

Soto asegura que si quiere 
su partido continuará al 
frente de la institución

_____________ AURELIO MARTIN
Como informamos en nues

tra edición de ayer, el PSOE, 
a través de la Secretaría de 
Participación, se ha mostrado 
partidario de un acuerdo insti
tucional para el desarrollo 
económico de Segovia, im
pulsado desde la Diputación, 
quien también debería patro
cinar una gran convención en 
la que participen fuerzas so
ciales y financieras.

En unas declaraciones a 
este periódico, el presidente 
de la corporación, Atilano 
Soto, afirmó al respecto que 
la Diputación debe estar pre
sente en un movimiento de 
esa naturaleza, “pero hay 
una reunión de intereses que 
se llama Pacto por Segovia, 
que fue revalidado por sin
dicatos y empresarios, al 
que la corporación provin

No a la “riña de cocina” de los empresarios
________________A.M.

Al igual que había manifes
tado el secretario de Participa
ción del PSOE. Juan Luis 
Gordo, sobre la necesidad de 
que haya una patronal cohe
sionada para generar iniciati
va y riqueza, Atilano Soto fue 
especialmente crítico con la 
situación por la que atraviesa 
la Federación Empresarial Sc- 
goviana (FES) y señaló tex
tualmente:

“Es terrible que a la vuelta 
de un año, independientemente 
de las causas y justificaciones, 
una sociedad pueda permitirse 
el lujo de poner en crisis una 
institución de esta naturaleza 

cial debe apoyar y no suplir”.
“Ahora bien —añadió—. si 

lo que intenta el PSOE es una 
especie de saludo al sol na
ciente con motivo del año 
nuevo, lo que no se puede es 
pedir a la Diputación que, con 
sus mínimos medios, se con
vierta en una especie de INI 
del desarrollo industrial de la 
provincia, porque a eso no po
dría estar dispuesta”.

Una convención
Respecto a la convención, 

el presidente de la Diputación 
señaló que no existe ningún 
inconveniente, “pero valdrá 
para muy poco si cada parte en 
su esfera no actúa acorde a sus 
capacidades intrínsecas y ob
jetivas (...) Una convención 
para que luego tenga la culpa 
de todo la Diputación estaría 
mal concebida”.

si no es por razones asombro
samente insuperables".

Dispersión
“A quien tenga capacidad 

de gestión suficiente —afir
mó—, que hay muchos, debe 
apoyarse con absoluta firme
za y lealtad. Que un tejido de 
emprendedores tenga esa 
dispersión y esa situación 
antitética de quitar y poner 
de esta manera, un poco a lo 
salvaje, y no critico a nadie, 
es desconyunturar el ánimo 
emprendedor. Si ya hay esa 
riña de cocina, que no mere
ce otro nombre, estamos en 
un mal planteamiento de lo

“Ahí tenemos el tema del 
trazado ferroviario de alta ve
locidad y es fácil hacer una 
visita al ministerio, pero luego 
hay que mojarse todos, tam
bién los partidos, incluido el 
PSOE, que tiene el poder en 
sus manos y el ministro de su 
propio partido, para exigirle 
que las cosas que pedimos 
sean una realidad y no pasar 
las responsabilidades de todos 
al tejado de los demás", sub
rayó.

Soto defendió la labor que 
realiza la Diputación: “El apo
yo al progreso ya lo hacemos 
con todo el tejido de suelo in
dustrial que estamos creando 
a través de Gestur. ahora aquí 
falta un tejido empresarial y 
poco podemos hacer si las 
fuerzas que tienen que em
prender no lo hacen, pues esto 
no se realiza por decreto".

Del llamado informe Cad
iaos, Soto matizó que si las 
instituciones no dieran por vá
lidas las conclusiones, "la Di
putación no podría correr una 
suerte contraria y deberíamos 
poner los pies en el suelo".

que debe ser una federación".
Atilano Soto hizo hincapié 

en que la FES. la Cámara de 
Comercio y las instituciones 
crediticias “deben poner toda 
la carne en el asador".

“La Diputación puede 
promover y coordinar, pero 
el tejido industrial lo hacen 
los industriales y los ministe
rios de Industria y de Econo
mía —dijo—. La Diputación 
y la Junta hacemos lo que 
podemos, creando infraes
tructuras y estamos desarro
llando el nivel cultural y uni
versitario y esc camino la Di
putación lo va a recorrér a 
marchas forzadas".

A.M.
Atilano Soto Rábanos no pa

rece sorprendido por el anuncio 
de que será el candidato de su 
partido a la presidencia de la Di
putación Provincial, lo que con
firmó el secretario regional del 
Partido Popular de Castilla y 
León. Jesús Merino.

Preguntado a este respecto. 
Soto indicó que “yo creo que si 
el partido quiere que continúe, 
continuaré y. naturalmente, si 
quieren los segovianos que quie
ran votarme en segundas nup
cias...".

Atilano Soto bromeó: “Esta 
boda mía con la provincia es una 
boda en segundas nupcias, pues
to que luego la elección |de di
putados provinciales! la desarro
llan los concejales que han sido 
nominados por cada partido ju
dicial".

“Si continuara, no tengo ma
yores dificultades, pero siempre 
estaré a lo que el partido diga 
sobre este aspecto", agregó.

No obstante el actual titular de 
la Diputación segoviana y presi
dente de la Federación Regional 
de Municipios y Provincias 
(FRMP) de Castilla y León acla
ró: "No tengo pegado el sillón al 
cuerpo, en absoluto".

“Trabajo generalmente en dos 
mesas —señaló— y si un día hay 
que trabajar en otra, sea política, 
administrativa o educativa tam
bién estoy preparado como lo he 
estado toda mi vida, con flexibi
lidad en el trabajo público siem
pre al servicio de las causas más 
nobles y , en este caso, de los 
segovianos".

Preguntado si ha tenido un 
mandato cómodo durante esta 
legislatura, teniendo en cuenta 
que ha contado con mayoría de

Caricatura del presidente de la Diputación, Atilano Soto Rábanos.

13 diputados, Soto respondió 
que “desde el punto de vista de 
la animación pluripartidista que 
debe tener una corporación, el 
gobierno de la Diputación no ha 
sido muy difícil, aunque hay al
gunas cosas..."

“Ahora mismo —indicó— te
nemos alguna pequeña refriega 
con el primer partido de la opo
sición ¡el PSOE|. Sin embargo, 
acabo de mandar al portavoz de 
la oposición. Fernando García 
Calle, una carta de paz y de bue
nas relaciones, de buenas mane
ras también, para que nuestros 
últimos platos rotos no quiebren, 
además de las buenas formas, 
una promoción de la provincia 
de Segovia donde las fuerzas del 
gobierno y de la oposición deben 
estar sumadas y no contraveni
das. salvo en los aspectos políti
camente puros".

“Las refriegas periodísticas 
con ruedas de prensa, pueden 
acerar la pluma o la palabra, pero 
también pueden debilitar nues
tras fuerzas para no ejercer la 
actividad allá donde debemos 
poner todo el empeño y la inten
sidad de nuestro trabajo", subra
yó. ;

En este aspecto. Soto hizo 
hincapié en que el futuro econó
mico de la provincia y donde hay 
que concentrar los esfuerzos 
pasa por el desarrollo de las vir
tualidades que son capaces de 
competir en los mercados espa
ñoles y europeos. “Es cierto que 
no todo el mundo puede ponerse 
en pocos años al día de la meto
dología empresarial y. por con
siguiente, una parte del parón se 
debe a estas estructuras nuevas 
que exigen mucha dotación y 
con pocos medios es difícil ha
cerlo".
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En las próximas horas la persona designada confirmará su concurrencia a las elecciones

Varias patronales pactan el nombre del 
candidato a la presidencia de la FES

Los presidentes de ocho 
agrupaciones consensuaron 
anoche el nombre de su can
didato a la presidencia de la 
Federación Empresarial Se- 
goviana (FES). La convoca
toria de elecciones está fija
da para el próximo día 16 de 
enero.

_______________________
En las próximas horas se po

drá conocer el nombre del ca
beza de lista de la candidatura 
conjunta presentada por las 
agrupaciones que integran la 
FES.

El candidato fue consensua
do anoche en una reunión en la 
que participaron los presiden
tes de varias asociaciones, y 
aunque la persona elegida ma
nifestó su disponibilidad, re
clamó un tiempo para realizar 
una consulta familiar, según 
explicó Marino Rascón, porta
voz de las agrupaciones. Final
mente, su decisión será trasmi
tida al portavoz entre hoy y 
mañana, miércoles.

Marino Rascón aseguró que 
aunque en la reunión de ayer 
sólo asistieron ocho presiden
tes, la persona designada cuen
ta con el apoyo de todas las 
patronales y responde a una 
intención de unificar criterios.

PEÑALOSA

El portavoz de las agrupaciones, Marino Rascón (a la izquierda) recibirá hoy la confirmación del candidato.

Jesús Postigo, de la Agrupa
ción de Actividades Varias; 
Joaquín de Frutos, de la Agru
pación de Comerciantes; An
gel Lago, por Químicas; Mi
guel Angel Antona, de ASA
JA; Silverio Gilarranz, como 
representantes de los empresa
rios de la Madera; Segundo 
Gómez, de la Agrupación Me

talúrgica; Ramón Menéndez, 
de Transporte, además del ci
tado Marino Rascón, son los 
presidentes que anoche se reu
nieron y entre los que se en
cuentra el nuevo candidato. 
Rascón ha apuntado que se tra
ta de un hombre que conoce la 
estructura de la Federación.

La elección del candidato ha 

contado con varias alternati
vas, según el portavoz de las 
doce agrupaciones que inte
gran las FES, ya que además 
del designado había varias per
sonas que habían mostrado su 
intención de concurrir.

El plazo de presentación de 
candidaturas se cierra el próxi
mo día 11 de enero.

Horizonte
Cultural debate 
hoy la reforma 
de sus 
estatutos

P B
La asociación Horizonte 

Cultural votará hoy en asamblea 
la primera modificación de los 
estatutos elaborados en 1982.

Las reformas previstas, y que 
serán debatidas en asamblea ge
neral extraordinaria en el institu
to de Bachillerato Mariano 
Quintanilla, tienen como objeti
vo actualizar las normas internas 
del colectivo de acuerdo a los 
cambios que ha vivido en los 
últimos trece años.

Desde que se redactaron los 
estatutos la asociación ha expe
rimentado un gran incremento 
de socios, así como de las activi
dades que desarrolla y conse
cuentemente del presupuesto 
que maneja, situado ahora en 
torno a los doscientos millones 
de pesetas. Así, la propuesta de 
modificación implica una rede- 
fición de los órganos directivos, 
especialmente la junta.

También se apunta un cam
bio de los periodos electorales. 
La elección de la junta directi
va se celebra en los meses esti
vales, cuando los estudiantes 
están de vacaciones, mientras 
que se propone que se desarro
lle durante el primer trimestre 
del año. La reunión es a las 
10.30 horas en primera convoca
toria.

“Mi aventura favorita”, un sistema de animación 
a la lectura que permite protagonizar un cuento

_________________________
“Mi aventura favorita" es un 

sistema para estimular la lectura 
creado en Estados Unidos y que 
ahora se está extendiendo por la 
provincia segoviana.

El método consiste en la per
sonalización de los personajes 
principales de las historias que 
se relatan. Así, se introduce en 
un cuento tipo una serie de datos 
personales del protagonista o el 
lector, como por ejemplo el 
nombre, apellidos, edad, comida 
favorita, colegio o actividad 
principal, identificativo de sus 
amigos y familiares,... con el ob

jeto de que pueda sentirse la fi
gura principal del libro elegido. 
El método fue inventado hace 
quince años por una profesora de 
gramáticaque ideó este sistema 
para estimular la lectura de sus 
alumnos.

Pero además se ha distribuido 
como un elemento de regalo, no 
sólo para niños sino también 
para novios, abuelos, amigos, 
padrinos, recién nacidos, escola
res... en el que se graba el nom
bre del emisor, la fecha e incluso 
una dedicatoria. Los comprado
res pueden elegir cuentos de 
acuerdo con el acontecimiento 

que se quiere reseñar.
“Sorpresa de cumpleaños" 

“Mi aventura con los dinosau
rios", “El gran desfile", “Mi 
aventura espacial”, “Mi libro es
colar favorito”, “El cisne platea
do” “El libro del fútbol” “Mi 
deseo de Navidad", “El árbol de 
la paz", “El libro del bebé”, “Mi 
primera comunión”, “El libro de 
la boda"... son algunos de los 
títulos que ofrece la empresa 
SLC Informática.

El cuento se podrá recibir po
cos minutos después de ser en
cargado, según indica la empre
sa distribuidora.

Angela Galván, doctora “cum 
laude” en Derecho por la 
Universidad Complutense

________________________ AS
La segoviana Angela Gal

ván Gallegos obtuvo brillante
mente el pasado 23 de diciem
bre su título de doctora en De
recho por la Universidad Com
plutense de Madrid tras obte
ner la calificación de “apta cum 
laude" en su tesis “La repudia
ción de la herencia en el Códi
go Civil español”. La califica
ción obtenida —la máxima 
que se puede conceder acadé
micamente— fue otorgada 
con la unanimidad de todos 

losmiembros del tribunal.
' El trabajo de Galván Galle

gos fue dirigido por Xavier 
O'Callaghan, profesor de De
recho Civil y magistrado del 
Tribunal Superior de Justicia 
de Madrid.

La nueva doctora en Dere
cho. de 29 años, comenzó sus 
estudios en Valiadolid, trasla
dándose en el segundo año de 
carrera a la capital de España, 
donde ingresó en la Complu
tense para finalizarla e iniciar 
los cursos de doctorado.

EXPRESION DE GRATITUD
La familia de

D. Víctor López 
González

(Q. E. P. D.)

Que falleció el día 29 de diciembre

Agradecen las muestras de condolencia recibidas 
y la asistencia al sepelio y cultos celebrados por su 
eterno descanso. Así mismo el agradecimiento al 
Hospital General y en especial al Dr. Alvarez Ude 
y Dra. Sánchez.

CAJA DE AHORROS,? ^®» DE SEGOVIA

Le informamos que todas las oficinas de La Caja 
de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia 

permanecerán cerradas la tarde del día 5 de Enero 
con motivo de la Festividad de Reyes.

LA CAJA LE DESEA UN FELIZ AÑO

1995 csga nn| segovia
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Los vecinos 
de San Millán 
presentan
1.300 firmas 
contra la ORA
____________________ M.GALINDO

La comisión de vecinos del ba
rrio de San Millán presentó ayer 
en el Ayuntamiento un total de 
1.300 firmas de apoyo a un escri
to en el que se solicita que el 
alcalde de Segovia, Ramón Es
cobar derogue la Ordenanza Re
guladora de Aparcamiento 
(ORA) en todo el barrio.

Los representantes de los veci
nos solicitaron además una entre
vista con Escobar para plantearle 
directamente esta petición, que 
fue refrendada de forma unánime 
en la asamblea extraordinaria 
celebrada por la asociación “Ani
ceto Marinas" el pasado día 26.

La promesa realizada por el 
alcalde en un diario local en la 
que afirmaba su disposición a 
retirar la ORA si así lo pedían 
los vecinos es el principal argu
mento esgrimido por ellos para 
justificar esta petición, avalada 
ahora por 1.300 ciudadanos del 
barrio.
_ “Se nos dijo en su momento 
que la ordenanza iba a estar unos 
meses de prueba en el barrio — 
dice uno de los representantes— 
y ahora es el momento de demos
trar al alcalde que esta medida no 
la queremos”.

Para los vecinos del barrio, la 
puesta en vigor de la ORA ha 
encarecido el nivel de vida en 
San Millán entre “un 15 y un 20 
por ciento”, impidiendo además 
el aparcamiento a los residentes 
en aquellas horas donde más lo 
necesitan.

“Cada vez vemos más claro 
que la ORA tiene un marcado 
afán recaudatorio —asegura otro 
de los representantes vecinales— 
y nos parece inconcebible que en 
estos días de Navidad, hayamos 
tenido que aparcar incluso en 
Santo Tomás para poder venir al 
barrio".

Si el alcalde rechaza la modi
ficación, los vecinos de San Mi
llán barajan la posibilidad de ini
ciar acciones judiciales contra 
una ordenanza que consideran 
“anticonstitucional". En este 
sentido, han manifestado estar 
dispuestos a llegar “al Tribunal 
Constitucional" para conseguir 
la derogación de esta medida.

El tramo de esta calle ha pasado a ser de propiedad municipal. JUAN MARTÍN

El Ayuntamiento debe pagar el 20% de las obras de acondicionamiento

El acta de cesión de la Avda. Fernández 
Ladreda aún no ha sido firmado

El Ayuntamiento de Segovia y el Ministerio de Obras 
Públicas (MOPTMA) todavía no han firmado el acta de 
cesión por el que la avenida de Fernández Ladreda pasa a 
ser de propiedad municipal. El traspaso supondrá una 
inversión de 160 millones de pesetas, de las que el municipio 
deberá, abonar el 20 por ciento.

_________________________ Mj G.
Aunque la cesión ya es 

efectiva de hecho, el acto pro
tocolario de la rúbrica del acta 
todavía no ha sido concretado 
por ninguna de las dos partes, 
ya que al parecer, problemas 
de fechas han impedido que se 
llevara a cabo.

El documento de traspaso 
deberá ser firmado por el al
calde, Ramón Escobar y por el 
jefe de la demarcación de Ca
rreteras del Estado en Castilla 
y León Oriental, Francisco 
Almendres López

En cualquier caso, el últi
mo pleno municipal dió el vis
to bueno al escrito remitido 
por el MOPTMA el pasado 

día 23 de diciembre, en el que 
se remitía al Ayuntamiento la 
resolución ministerial, el bo
rrador del acta y otros docu
mentos complementarios.

El tramo objeto de la cesión 
comprende según el borrador 
del acta remitido al Ayunta
miento los puntos kilométri
cos 191, 294 y 191,715 de la 
N-110; que abarca desde la 
Plaza Oriental hasta la inter
sección con el paseo de Eze- 
quiel González.

Según se considera en el 
acta de cesión, la zona “no 
forma parte en la actualidad 
del itinerario de esta carrete
ra, y tiene un marcado carác
ter urbano".

La Dirección General de 
Carreteras realizará en esta 
zona la ejecución de obras de 
acondicionamiento, referidas 
a la mejora de pavimentación 
en calzadas y aceras, canaliza
ción de los cursos de agua 
existentes y sustitución y me
jora de las redes de agua y 
alumbrado de la zona.

Estas obras contarán con un 
presupuesto cercano a los 160 
millones de pesetas, de los 
que el Ayuntamiento deberá 
sufragar un 20 por ciento.

La cesión será efectiva 
después de ser refrendada 
por ambas partes en el tra
mo antes citado, en tanto 
que el tramo comprendido 
entre la calle Gobernador 
Fernández Jiménez y la Pla
za Oriental será cedido tras 
la recepción provisional de 
las obras antes citadas, y 
deberá ser ratificada en un 
acta complementaria.

La Guardia
Civil detiene a 
los atracadores 
de una 
gasolinera
__________________________A.S.

Efectivos de la comandancia 
de la Guardia Civil de Riaza de
tuvieron en la madrugada de 
ayer a tres personas, como pre
suntos autores de un robo en una 
gasolinera ubicada en el barrio 
incorporado de Gomeznarro.

Los delincuentes detenidos, 
cuyos nombres responden a las 
iniciales M.S.B., J.L.G.C. y 
J.A.O.E. han sido identificados 
como vecinos de Madrid, y dos 
de ellos tuvieron que ser trasla
dados de urgencia al Hospital 
General, al producirse lesiones 
de cierta importancia en las pier
nas cuando trataban de escapar 
del cerco policial.

En Segovia capital, otros tres 
individuos han sido detenidos y 
puestos a disposición judicial en 
relación con varios delitos con
tra la propiedad cometidos en 
distintos establecimientos. De 
este modo, la policía detuvo a 
L.M.D.S. como autor de robos 
cometidos en un establecimiento 
de la bajada de La Canaleja — 
donde obtuvo un botín de 50.000 
pesetas— y en unas oficinas de 
la calle Ruiz de Alda. Asimismo, 
han sido detenidos, A.P.G. y 
C.G.G. como autores de un robo 
en una finca de la carretera de 
Arévalo.

Por otra parte ha sido denun
ciado el robo de un monedero 
por el procedimiento del “tirón" 
a una señora en la calle de Los 
Carros, del barrio de San Millán, 
por un joven no identificado. 
También, en la calle Canaleja, 
se ha denunciado el robo de va
rios efectos del interior de una 
vivienda por un importe de 
140.000 pesetas.

En lo que se refiere a acciden
tes de tráfico, las carreteras de 
la provincia han registrado tres 
sucesos de esta índole, que han 
supuesto un balance negativo de 
dos heridos graves y uno de ca
rácter leve.

El más destacado fue el que se 
produjo en la Cl-601 a su paso por 
Carbonero el Mayor, donde dos 
personas resultaron heridas de 
gravedad cuando el turismo en el 
que viajaban se salió de la calzada 
volcando posteriormente.

Estas noches 
brindaremos con

CoBoasív
HOTEL

PUERTA DE SEGOVIA
Feliz Año Nuevo

¡GRAN FIESTA DE REYES! EN SUS ESPECIALES SALONES 
CON AIRE ACONDICIONADO

CENA - COTILLON
Baile con orquesta O Plazas limitadas

Regalos con gratas 
sorpresas

Y entre los asistentes se sorteará un viaje a Palma de Mallorca para dos personas con pensión completa

RESERVA DE MESAS: Teléfonos 43 71 61 - 43 72 50 - 43 75 50 (5 líneas). Fax: 43 79 63
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Sanz Gil, insatisfecho con el sistema de tributación a Hacienda por módulos

ASAJA lamenta la escasa acogida de la 
jubilación anticipada por los agricultores

El presidente de la orga
nización agraria ASAJA, 
Manuel Sanz Gil, ha critica
do la limitada acogida que 
ha tenido la jubilación anti
cipada entre la población 
agraria, pero ha valorado 
positivamente el resto de la 
gestión de la Consejería de 
Agricultura.

_________________F. DESCALZO
El actual sistema de fomen

to de la jubilación anticipada 
entre los agricultores ha sido 
rechazado por el presidente 
provincial y regional de ASA
JA, quien ha estimado escasos 
los recursos destinados a este 
fin. Por ello, los agricultores 
no encuentran suficientes ga
rantías para abandonar su la
bor, lo que incide de forma 
negativa en las capas de agri
cultores jóvenes.

Para el líder agrario, no se 
dispusieron los medios nece
sarios en su momento, y ello 
impide que los jóvenes puedan 
tomar decisiones importantes 
en el sentido de iniciar proyec
tos empresariales.

En la misma línea, Sanz Gil 
ha reclamado una profunda 
restructuración del sistema 
agropecuario. “La estructura 
de la PAC (Política Agraria 
Comunitaria) no va a durar 
siempre —afirmó— y si entre 
t^dos, administración y profe
sionales del campo, no nos da
mos prisa en adaptar las explo
taciones con otros niveles 
competitivos, el futuro va a ser 
bastante oscuro”.

Para ASAJA, el campo se 
encuentra en una mala encru
cijada, la cual se inició en las 
primeras negociaciones en 
Bruselas con la entrada de Es
paña en la Unión Europea, y 
como ejemplo cita contradi
ciones como el que este país 
deba limitar su producción lác
tea e importar a pesar de que el 
consumo de leche supera las 
cantidades de las vacas espa
ñolas.

Pero Sanz Gil se muestra del

PEÑALOSA
Manuel Sanz Gil, presidente de la agrupación agraria ASAJA.

todo disconforme con la conti
nuidad de los representantes 
españoles en Europa, ya que a 
su jucio, podrían aplicarse en
miendas pero que no se están 
proponiendo. “Los problemas 
se están enquistando y hacien
do perennes", ha añadido.

Injusta representatividad
Más revelador resulta para 

ASAJA la representatividad 

Segovia, la peor cosecha de toda la región
___________________________________________ RD.

El presidente de ASAJA. Manuel Sanz Gil, 
ha estimado que Segovia registró los peores 
resultados de la cosecha de toda la región en 
la pasada temporada. Sin embargo, el líder 
agrario ha calificado la última campaña como 
“bastante aceptable” en términos generales. 
“Segovia ha sido la que ha registrado los peo
res resultados de Castilla y León al haber sido 
la más castigada por las heladas que se regis
traron en mayo", ha explicado Sanz Gil. Por 
el contrario, otras provincias como Valladolid 
o Burgos obtuvieron unas cosechas realmente 
importantes.

De esta forma, para el presidente de ASAJA 
estos favorables resultados han impedido que 
el sector agrario haya visto descender su nivel 
de renta. Sanz Gil ha matizado así las declara
ciones del ministro de Agricultura, el burgalés 
Luis Atienza, quien manifestó que la renta 
agraria ha subido de forma notable.

Tal como explicó el propio Atienza en el 
balance de fin de año, la renta de los agricul
tores españoles subió doce puntos (un 17 por 
ciento en pesetas corrientes) El ministro re
cordó que el incremento de la renta consolida 
la tendencia del año anterior, ejercicio en el 
que subió el 21 por ciento.

de España en la Administra
ción comunitaria. En opinión 
del presidente de la mayor 
agrupación agraria en la re
gión, el peso que tiene nuestro 
país no va en consonancia con 
lo que realmente es. “Nuestros 
representantes en Bruselas son 
meros comparsas a los que se 
les dan las decisiones tomadas 
y nos tienen poco en cuenta".

En cuanto a la labor desarro

llada por la Junta de Castilla y 
León, a través de su Consejería 
de Agricultura, Sanz Gil ha es
timado que a su titular, Isaías 
García Monge, “se le debe dar 
al menos un aprobado", aun
que reconoció que “puede que 
su gestión no haya sido todo lo 
buena que los agricultores de
seamos. Pero el consejero si
gue muy de cerca los proble
mas del campo en compara
ción con otras autonomías.”

En el mismo sentido ha la
mentado la existencia de un 
gran nivel burocrático en las 
gestiones administrativas. 
“Existe un exceso de celo por 
parte de los funcionarios a la 
hora de asumir o repartir res
ponsabilidades”.

El hecho de que Castilla y 
León sea la mayor región de 
toda Europa y que se produz
can en ella todo tipo de alimen
tos agropecuarios sirve al pre
sidente de ASAJA para com
prender que el nivel de gestión 
sobre ayudas que debe realizar 
la Consejería supera a los de 
otras. “En conjunto estamos 
mejor que en otras muchas co
munidades”, ha sentenciado.

Pero ha reconocido que to
dos los grupos políticos “tie
nen muy encuenta” el papel de 
la agricultura en la economía 
de la región, por lo que ha ala
bado también la labor de la 
oposición del Gobierno regio
nal.

La próxima 
semana tendrá 
lugar el I Curso 
de Ganaderos 
de Ovino
_________________________ AS.

Durante los días 10, II y 12 
de la próxima semana se desa
rrollará el I Curso Provincial de 
Ganaderos de Ovino en el que 
participarán más de trescientos 
profesionales del sector y diver
sos veterinarios y especialistas 
de laboratorios.

El curso se iniciará el martes 
10 a las ocho de la tarde, con la 
presentación del curso y la inter
vención del veterinario de la fir
ma “Trouw Ibérica", Pedro Sa
yalero, que hablará de las nor
mas generales del ganado ovino. 
A las nueve de la noche Damián 
Blázquez, también veterinario, 
disertará sobre reproducción y 
sincronización de celos en este 
ganado.

Para el miércoles está prevista 
una conferencia sobre las enfer
medades crónicas en ovino que 
impartirá Ventura Mallo!, vete
rinario especialista en rumiantes 
del laboratorio farmacológico 
Cianamid. Posteriormente, Ja
vier Vila, de la misma firma co
mercial, hablará sobre las vacu
nas en este ganado.

El jueves, a las ocho de la 
tarde, se expondrán los resulta
dos de las últimas pruebas de 
cebo en corderos realizadas en el 
centro experimental de AVIGA- 
SE y que anunciará el veterina
rio de este centro Jesús Oltra.

Después se celebrará una 
mesa redonda sobre cooperati
vismo en el sector de ovino. A 
las nueve menos cuarto se pro
yectará el montaje audiovisual 
“Las Cañadas". Para finalizar, 
tras un sorteo entre los asistentes 
de productos veterinarios y un 
carnero semental, se celebrará 
una cena y se entregarán los di
plomas acreditativos.

A la clausura está anunciada 
la asistencia del director general 
de Agricultura y Ganadería de la 
Junta.

El curso, organizado por Se- 
govín. cuenta con la colabora
ción de AVIGASE. Diputa
ción, Caja Rural. Caja de Aho
rros. Dirección General de Ga
nadería de la Junta, y las em
presas Trouw Ibérica y Cyana- 
mid.

• A
ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE AGENTES 

DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA
DE SEGOVIA Y PROVINCIA

RESULTADO DE LAS ELECCIONES

El día 27 de diciembre, de conformidad con el Decreto 3248/69 por 
el que se aprueba el Reglamento de la profesión de Agente de la 
Propiedad Inmobiliaria y conforme a los Estatutos de Colegio de 
Segovia, se celebraron las elecciones para la renovación de los cargos 
de la Junta de Gobierno por un período de cuatro años, resultando 
elegidos los siguientes candidatos:

Presidente: Miguel A. Tovar de la Cruz
Secretario: José Luis Santalla Novo
Vocal 1: Elena García Gil
Vocal 2: Angel García Martín
Vocal 3: Carlos Andonegui Oteiza

Segovia, 28 de Diciembre de 1994
LA JUNTA DE GOBIERNO

Cafetería ORIA
* Desayunos.
* Raciones.
* Platos combinados.
* Bocadillos.
* Sandwich.
BAJADA DEL CARMEN, 2

-SE NECESITA- 

TALLER 
MECANICO
Para servicio oficial de 

camiones de importación. 
Enviar currículum vitae al 

apartado 3112 de Valladolid.

fr " "

^ilNSALUD

MINISTERIO DE SANIDAD 
Y CONSUMO

Instituto Nacional de la Salud 
DIRECCIÓN ATENCION PRIMARIA

SEGOVIA
ANUNCIO

Se encuentra expuesto en esta Dirección de Atención Prima
ria, distinto material de oficina usado, para su enajenación en 
Pública subasta.
Admisión de ofertas hasta el 5 de enero de 1995.

Segovia, 28 de diciembre de 1994
EL GERENTE DE ATENCION PRIMARÍA

P.D. LA DIRECTORA DE GESTION Y SS.GG.
Fdo.: M1 Dolores Casado Yubero

M.C.D. 2022
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VILLA DE
CUELLAR

El Ayuntamiento fijará una cantidad para este fin en sus presupuestos anuales

Aprobada una ordenanza que regula las 
ayudas por obras en el casco antiguo

Con la unanimidad de todos 
los grupos políticos que for
man la corporación, el pleno 
municipal ha aprobado una 
ordenanza reguladora de ayu
das económicas para rehabili
tación de edificios y realiza
ción de varios tipos de obras 
dentro del conjunto histórico 
de la población.

_______ _____________ S. GUIJARRO
Estas ayudas se aplicarán en 

forma de subvención en diferen
tes porcentajes sobre el impues
to municipal de construcción, 
instalaciones y obras. El Ayun
tamiento fijará una cantidad eco
nómica para este fin en sus pre
supuestos anuales.

La unanimidad alcanzada por 
los grupos políticos al aprobar 
esta nueva ordenanza es un re
flejo de la voluntad de reforma 
del anterior método de subven
ciones a obras realizadas en el 
casco antiguo, cuya aplicación 
había sido criticada por todos los 
partidos ya que no se ajustaba al 
espíritu inicial de este tipo de 
ayudas.

Las subvenciones fueron 
aprobadas al principio de la ac
tual legislatura municipal para 
ayudar a los vecinos que raliza- 
sen obras dentro del casco anti
guo, con la idea de apoyar la 
recuperación de viejas viviendas 
o edificios singulares.

Sin embargo, esta normativa 
no quedó suficientemente clara 
y las subvenciones fueron soli
citadas y concedidas a todo 
tipo de obras que se realizaron 
en la zona antigua (no clara
mente definida), incluidas nue
vas construcciones y demoli
ciones. Todos los partidos esta
ban de acuerdo en que ésta no 
era la filosofía inicial de la sub
vención y era necesaria la re
forma.

Los representantes del PSOE, 
CDS e IU mostraron su satisfac
ción por el consenso alcanzado 
con el PP para redactar y aprobar 
esta nueva ordenanza, aunque 
manifestaron que no es suficien
te para conseguir la recupera
ción del casco antiguo.

Los portavoces de estos parti
dos señalaron que son necesarias 
nuevas y mayores medidas de 
apoyo para incentivar y hacer 
atractiva la realización de obras 
en el casco antiguo con el fin de 
aumentar su población.

En la nueva ordenanza se es
tablece con precisión qué tipo de 
obras, porcentaje de la subven
ción, tipo de edificios y zona 
urbana pueden acogerse a las 
ayudas establecidas.

Según la ordenanza aproba
ba por el pleno municipal, “las 
ayudas económicas se aplica

Cuéllar busca con estas medidas una mejor conservación de su casco antiguo. s .g .

rán exclusivamente a actuacio
nes en edificios e inmuebles de 
la villaque se hallen comprendi
dos en la zona declarada por la 
Junta de Castilla y León como 
conjunto histórico o por la apro
bación de posteriores modifica
ciones”.

En cuanto al concepto de 
rehabilitación la ordenanza esta
blece que se refiere con carácter 
general a toda actuación que no 
suponga obra nueva o edifica
ción sobre solares. La ordenanza 
fija también las obras que pue
den ser subvencionadas relativas 
a elementos comunes de los edi
ficios o elementos privativos de 
las viviendas.

Elementos comunes
Respecto a obras en elemen

tos comunes, podrán recibir sub
venciones las que afecten a la 
seguridad, estructura y construc
tiva. red de accesos a la vivienda, 
instalaciones generales y de con
ductos. acabados de edificios, 
mejora de las condiciones de se
guridad frente a accidentes o si
niestros. y otras obras que con
tribuyan a una mejora efectiva 
de las condiciones de uso resi
dencial del edificio o habitabili
dad de las viviendas.

En cuanto a las actuaciones en 
elementos privativos de las vi
viendas. serán subvencionadas 
aquellas obras referentes a la 
conservación de la superficie 
útil mínima de la vivienda y de 
las condiciones de habitabilidad, 
mejora de la distribución interior 

y cualquier obra que suponga 
una mejora efectiva de las con
diciones de habilitabilidad y uso.

Estas ayudas económicas se
rán concedidas por la Comisión 
de Gobierno sobre el importe de 
la liquidación del impuesto so
bre construcciones, instalacio
nes y obras que se realicen cuan
do sea concedida la licencia de 
obras.

Porcentaje
Los porcentajes de subven

ción del impuesto variarán de
pendiendo de si la obra se rea
liza dentro del doble recinto 
amurallado, fuera del recinto y 
dentro del conjunto declarado, 
o en una serie de edificios sin
gulares incluidos en la relación 
de edificios a conservar reali
zada por la Comisión Provin
cial de Patrimonio Cultural de 
Segovia.

En cuanto a las obras que se 
realicen dentro del recinto amu
rallado se subvencionará con el 
85 por ciento del impuesto a to
das las obras (que no supongan 
construcción de nueva planta) en 
inmuebles con más de 50 años. 
Para cualquier tipo de construc
ción de obra de nueva planta so
bre solar la subvención era del 
50 por ciento. Para obras de de
rribo y nueva construcción simi
lar la ayuda será del 85 por cien
to.

Para todo tipo de obras que se 
realicen en edificios o derribos 
que vayan acompañados de nue
va con' trucción. fuera del recin

to amurallado y dentro del con
junto declarado, la subvención 
del impuesto es del 50 por cien
to.

Por lo que se refiere a los edi
ficios singulares, todas las obras 
serán subvencionadas con el 85 
por ciento del impuesto. Estos 
edificios singulares se citan ex
presamente en la ordenanza y en 
total son 58. En ellos figuran los 
monumentos declarados Bienes 
de Interés Cultural, todas las 
iglesias y restos de ellas, arcos, 
edificios como el Estudio de 
Gramática y Casa del Duque, y 
una serie de antiguas casas bla
sonadas.

Obligaciones 

__________
Los beneficiarios de es

tas ayudas económicas 
municipales estarán obli
gados a destinar el importe 
de las mismas a la finali
dad a la que van dirigidas, 
a realizar las obras proyec
tadas y a cumplir los pla
zos de ejecución de las 
mismas. El Ayuntamiento 
podrá sancionar a los bene
ficiarios que incumplan 
sus obligaciones anulando 
las ayudas concedidas, 
exigiendo la devolución de 
la totalidad de las cantida
des percibidas, así como el 
abono de los intereses le
gales. Estas cantidades po
drán reclamarse por vía de 
apremio.

Para tener acceso a las 
subvenciones contempla
das en la nueva ordenanza 
las ayudas deben ser soli
citadas por el interesado, 
haciendo constar sus datos 
personales, empresa cons
tructora, tipo de obras a 
realizar y fecha de conce- 
ción de la licencia munici
pal correspondiente.

La aprobación o dene
gación de estas ayudas es 
potestad de la Comisión de 
Gobierno, previa emisión 
de los informes técnicos 
correspondientes.

Las ayudas económicas 
tendrán el carácter de provi
sionales hasta que los servi
cios técnicos municipales 
comprueben la correcta rea
lización de las obras y el 
cumplimiento de todos los 
requisitos contemplados en 
la ordenanza.

Las Comisiones de Inte
rior y Hacienda, y de 
Obras y Urbanismo del 
Ayuntamiento, serán las 
encargadas resolver los 
problemas que surjan con 
la nueva ordenanza.

limo. Ayuntamiento de Cuéllar (seg o via ) 
SECRETARIA

--------- EDICTO----------
El Pleno de este Ayuntamiento, en sesión de fecha 29 de diciembre de 

1994, al amparo del artículo 102,1 del vigente Texto Refundido de la Ley 
sobre el Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, aprobado por R.D.L 1/ 
1992, de 26 de junio, y con motivo de la próxima modificación de las Normas 
Subsidiarias de Cuéllar, ha acordado:

a) Suspender el otorgamiento de licencias de parcelación, reparcela
ción, edificación en todas sus categorías y demolición, en los términos 
regulados en el artículo 118 del vigente Reglamento de Planeamiento.

b) El ámbito territorial de la suspensión será el de todo el término .. 
municipal de Cuéllar.

c) El ámbito temporal de la suspensión será hasta la aprobación inicial 
de la Modificación 1-94 de las Normas Subsidiarias de Cuéllar.

El precedente acuerdo agota la vía administrativa y, en consecuencia, 
y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 306 de la misma Ley, será 
recurrible directamente ante la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

Cuéllar, 30 de diciembre de 1994.
EL ALCALDE, Fdo.: Mariano Molinero Senovilla

M.C.D. 2022
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FUENTEPELAYO

Uno de los belenes que estos días se pueden contemplar en Fuentepelayo. j es ú s  o l mo s

Uno es del CEAR y el otro del Taller Cultural

Dos bonitos belenes se 
contemplan estas navidades

A Dios gracias no se pierde la tradición del nacimiento, del 
Belén, en esta localidad, pues aparte de los que se siguen 
poniendo en la mayoría de los hogares, revisten especial im
portancia los que confeccionan las asociaciones, como muestra 
de continuidad de sus mayores y costumbre cristiana.

_______________ JESUS OLMOS
Así este año podemos ver 

y recrearnos, si vale la ex
presión, con dos ejemplos: 
primero el que ha hecho el 
CEAR. en la iglesia de San
ta María, de grandes pro
porciones, significando la 
naturaleza en toda su reali
dad, como serían los para
jes, según ellos, en los tiem
pos en que nació Jesús. No 
han optado al concurso con
vocado por la Diputación 
Provincial.

El segundo belén, patroci
nado por el “Taller Cultural" 
y ejecutado por miembros de 
dicha agrupación y en el que 
han sido los principales artífi
ces, Alfonso Martín y Flor 
González, pero con la colabo
ración de otros ayudantes, re
quiere una importancia espe
cial y una descripción detalla

SANTIUSTE DE SAN JUAN BAUTISTA

El pueblo sufrió el pasado viernes hasta 
35 cortes en el suministro eléctrico

______________ RAUL DIEZ MUÑOZ
En la tarde y la noche del 

30 de diciembre y en la ma
drugada del 31 en este pue
blo hubo hasta 35 cortes del 
suministro eléctrico. Y es 
que con las nuevas técnicas, 
como la del fax, estos cortes 
pueden contabilizarse y se 
puede llegar a saber exacta
mente el tiempo que duran 
esas interrupciones eléctri
cas y ia hora y el minuto en 
que se fue la luz.

Como queja hacia la compa
ñía eléctrica bien podríamos

da por sus características.
Contiene 160 figuras con

feccionadas a mano por sus 
autores, de plastilina, habien
do trabajado un año entero 
para ello y dos meses para su 
instalación. El establo, casti
llo, palacio, etc. todo de made
ra y a escala.

Todo iluminado
Más de cien bombillitas lo 

iluminan en el momento ade
cuado, conducida la energía 
por 110 metros de cable ocul
to y 10 motorcitos mueven y 
dan actividad a dichas figuras 
dentro de su significación, an
geles. pastores, labradores, te
jedores, hilanderas, los moli
nos de la época, (de aceite, el 
de viento, el de moler trigo), 
el herrero, el constructor de 
ladrillos, el panadero, todos 
con sus herramientas y utensi

mandarle todos los esquemas del 
papel térmico para que se abru
men con todos los fallos que han 
tenido.

Fallo corriente
En el “dichoso" papelito el 

encabezamiento está cuadricu
lado y pone: info. fallo corriente, 
en la parte derecha aparece la 
hora, nombre, número de teléfo
no y de fax, y en la parte de abajo 
también en un cuadradito dice: 
fallo suministro eléctrico, los si
guientes datos se han perdido, 
info. actividades.

lios que empleaban en aquella 
época, todo en miniatura y 
conforme al tamaño que hace 
juego con las figuras a que se 
refieren.

Es curioso el amasado y co
cido del pan como en Judea se 
hacía entonces, el borrico que 
saca agua con una noria, otro 
moliendo el grano con una 
piedra grande y otro moliendo 
las aceitunas y. cómo no, el 
agua que suena al caer por una 
pequeña cascada perfecta
mente lograda, procedente 
también de una pequeña mon
taña.

Expuesto este belén en el 
Paseo de los Alamos número 
20 se ha presentado al concur
so organizado y patrocinado 
por el Area de Cultura y Bie
nestar Social de la Diputación 
Provincial y fue seleccionado 
con otros nueve de la provin
cia

Ni que decir tiene que estos 
dos nacimientos y en especial 
este del Taller Cultural, cons
tituyen un éxito de público 
que los visita.

¡Bueno!, pues así hasta 35. 
Con el siguiente resumen: mu
chos perjuicios y trastornos 
para las explotaciones ganade
ras e industriales que necesitan 
la electricidad continua y gra
ves problemas para la informá
tica.

Y todos estos trastornos se 
vienen sufriendo durante todo el 
año pasado, cuando la compañía 
Unión Penosa envió una nota de 
prensa hace tiempo diciendo que 
aquellos se habían solucionado 
ya. ¡Qué se lo cuenten al dueño 
del fax!.

Un nuevo día del abuelo 
en el Centro Segoviano 

en Madrid
MOISES OLMOS

Como viene haciéndose du
rante los últimos años se celebró 
el X Día del Abuelo Segoviano 
en el Centro de Madrid. Suele 
ser el día de una mayor y más fiel 
asistencia.

Las raíces que el Centro Sego
viano creó y alimentó en la capi
tal de la nación durante las pri
meras décadas de su existencia, 
coincidieron, y hasta fueron abo
nadas, por un gran número de 
emigrantes. Muchos de los cua
les hoy forman parte del gran 
colectivo de abuelos segovianos 
residentes en Madrid... Sus hi
jos, y menos aún sus nietos, sien
ten de igual modo la llamada de 
“Su patria chica".

Es lógico que así sea, por 
cuanto que sus lugares de naci
miento no fueron los mismos. 
Aquellos nacieron en tal o cual 
lugar..., provincia de Segovia. 
Mientras éstos han nacido por 
aquí o por allá, pero no en ella, y 
la emigración es, sensiblemente, 
menor. Ante esta renovación ge
neracional uno pregunta: ¿Qué 
sentido tendrá una celebración 
de éstas, fuera de Segovia, den
tro de 50 ó 100 años? Igual que 
no lo hubiera tenido en los años 
primeros de la vida del centro, 
por cuanto entonces apenas ha
bría abuelos entre los segovia
nos residentes en Madrid.

Hermoso recital
El acto ha sido festejado con 

un hermoso recital poético a car
go de Rafael Sanz y Sanz. Poeta 
muy conocido en los ámbitos li
terarios de Segovia por haber 
sido agraciado con diferentes 
premios de esta naturaleza den
tro de nuestra provincia.

Fueron colaboradores suyos 
para mayor esplendor del acto. 
Teresa Martín Diez, rapsoda y 
poetisa; María Jesús Vivas, poe

LOS ARCOS
Hofel Segovia

JUEVES, 5 DE ENERO
GRAN CENA DE REYES

Restaurante
La Cocina de Segovia

Sorbete de pomelo rosa

GRAN MARISCADA: Gambas blancas de Huelva, 
Langostinos de Sanlúcar, 1/2 Bogavante del Cantábrico

Pularda rellena al cava 
guarnecida con lombarda, pasas y nueces

APERITIVO: Cocktail de Champán 
Hojaldres de Txangurro, croquetas de marisco 

----------MENU--------
Caldo de rabo de buey con verduritas

Apfelstrudel

Hojaldre templado relleno de manzana 
y piñones con crema inglesa

BEBIDAS: Vino rosado y tinto Señorío de Nava (R. Duero). 
Agua mineral. Café Moka, Cava Delapierre E. Negra, Licores 

6.000 ptas. (IVA no incluido). Reservas: 43 74 62

tisa y rapsoda vibrante, que, ade
más nos obsequió con unos can
tos de Madrid, rapsoda con fibra 
de intérprete que hizo enternecer 
al auditorio con un poema en el 
que se canta la tragedia de un 
abuelo abandonado por sus hi
jos.

Salvo cinco o seis composi
ciones, todo lo oído correspon
día a la inspiración de Rafael 
Sanz. Su poesía es acariciante al 
espíritu de quien la oye. por su 
limpieza y su sabor a la tierra 
—en este caso común— al audi
torio. Fue muy aplaudido, igual 
que lo fueron en sus cortas inter
venciones sus colaboradores.

La única cosa negativa: De
masiado resentimiento hacia los 
jóvenes. Voto porque en lo suce
sivo se vete el que los que inter
vinieron en el acto, se excedan 
en acumular virtudes hacia los 
abuelos y vituperios hacia los 
hijos. Todo abuelo ha sido hijo y 
todo hijo, posiblemente, será 
abuelo. Ni aquellos fueron tan 
inmaculados como se dice, ni 
éstos tan desalmados.

Amplia participación. as

M.C.D. 2022
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SAN ILDEFONSO

Mientras se desconoce la composición del resto de candidaturas

Montes volverá a encabezar la lista
del PSOE al Ayuntamiento de la villa

La reciente dimisión de la concejala socialista Mariví González 
abre en San Ildefonso la formación de candidaturas para los próxi
mos comicios municipales. González, hasta hace unos meses secre
taria de la mujer en la ejecutiva provincial socialista y concejala de 
Hacienda, dimite al tener que ubicar su nuevo domicilio por motivos 
personales en la capital zaragozana.

______________________ J.C.M.R.
El sustituto de González será 

Carlos Coto, un joven socialista 
que desde 1987 ha venido optan
do por un puesto de edil en el 
Ayuntamiento acompañando en 
la primera ocasión a Juan Ayllón 
y a la propia Vicenta González.

Coto, miembro destacado de 
las juventudes socialistas y uno 
de los jóvenes valores del PSOE 
en la villa, pasará a ser el nuevo 
edil tras la renuncia en la lista de 
candidatos de Luis de Juan, 
quien se ha considerado incom
patible como actual presidente 
del Centro “Canónigos”.

Con la dimisión de González 
y la entrada de Carlos Coto se 
abre en La Granja el periodo de 
formación de candidaturas, una 
vez que el pasado día 13 la asam
blea local del PSOE designara a 
Félix Montes como cabeza de 
lista al Ayuntamiento.

El actual alcalde, que confía 
en repetir mandato ampliando su 
actual mayoría, ha indicado a 
este periódico que su partido ini

ciará de inmediato la redacción 
del programa electoral y de ahí 
nacerá una nueva candidatura 
que va a incluir para la política 
local gente nueva y alguna im
portante sorpresa, que se negó a 
desvelar.

Independientes
Frente al PSOE. presentarán 

candidatura el Partido Popular e 
Izquierda Unida. Además, en 
medios políticos, se da por segu
ra la posible formación de otras 
candidaturas del Partido Regio- 
nalista y de la Plataforma de In
dependientes.

Actualmente, además del gru
po socialista, encabezan las por- 
tavocías de los grupos políticos 
en el Ayuntamiento, Aurea Juá
rez por el independiente; José L. 
Arévalo por el PP; Carmen Re
vuelta por el CDS; Palacios por 
“Los Verdes"; y Fernando Pei
nador por el grupo mixto tras 
escindirse del PP.

Del resto de concejales algu
nos ya han anunciado su marcha

El alcalde, Félix Montes, aspirará a su reelección. f  peñ al o s a

una vez concluya el actual man
dato en la Corporación, por lo 
que sólo queda por conocerse la 
cabecera del PP. la formación de

la candidatura de IU y el rumbo 
que puedan tomar inde
pendientes como Aurea Juárez y 
el CDS de Carmen Revuelta.

G. Albalat
J.C.M.R.

Extremeña de naci
miento y segoviana de 
adopción, Mariví Gonzá
lez, llegó a la política local 
con el partido socialista en 
la primera candidatura que 
encabezó Juan Ayllón en 
1987. Con un concejal me
nos que Izquierda Unida, 
el PSOE y González pasa
ron a la oposición, en un 
Ayuntamiento gobernado 
por Blanca Martínez y Erik 
Clavería y que estuvo mar
cado por fuertes enfrenta
mientos entre ambos gru
pos.

Primeramente inde
pendiente y poco después 
afiliada al Partido Socia
lista. González ha sido du
rante este tiempo una mu
jer polémica que al poco 
llegó a la ejecutiva provin
cial del PSOE y fue candi- 
data a la Junta de Castilla y 
León ocupando el cuarto 
puesto en la lista de candi
datos en 1987.

Con la victoria del 
PSOE en las municipales 
de 1991 fue concejala de 
Hacienda, en cuyo puesto 
sus actuales compañeros 
de partido destacan su im
portante labor en el sanea
miento de las arcas muni
cipales y en la renegocia
ción de la deuda de La Pra
dera.
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Un niño de ocho años muere 
ahogado al caer en un pozo 

en la provincia de Avila
Fresnedilla, (Avila). (leal).— 

Rubén Marueco, de ocho años 
de edad, fue encontrado muerto 
en la noche del domigo en un 
pozo de regadío de la localidad 
abulense de Fresnedilla, en el 
Valle del Tiétar, según informa
ron ayer fuentes del Gobierno 
Civil de Avila. El pequeño era 
uno de los hijos del alcalde del 
municipio, Angel Marueco Pé
rez.

Al parecer, el suceso se pro
dujo cuando el niño estaba ju
gando al escondite con un gru
po de amigos, sin que éstos se 
percataran de que había caído 
al pozo. Alrededor de las 21.30 
horas, sus padres, ante la inusu- 
sal ausencia de Rubén, dieron 
parte a la Guardia Civil.

Dos horas más tarde, el cadá
ver fue hallado en el interior del 
pozo, situado a las afueras del 
pueblo pero dentro aún del casco 
urbano. Tras ordenar el juez el 
levantamiento del cuerpo, fue 
trasladado al tanatorio de Soti- 
11o, localidad próxima a Fresne-

dilla. donde le fue practicada la 
autopsia.

Los restos mortales de Rubén 
Marueco recibieron sepultura 
ayer por la tarde en el cemente
rio de Fresnedilla, en un sepelio 
al que asistieron alrededor de 
quinientas personas.

Una pareja de novios
Por otra parte, una pareja de 

novios fue encontrada muerta a 
las 10.00 horas del domingo en 
el interior de una cochera, situa
da en el número I de la calle 
Padre Usera. en la localidad bur
galesa de Roa de Duero.

Al parecer, los dos jóvenes. 
Santos Antonio Pérez Rivas, de 
24 años de edad, y Purificación 
de Gregorio Sanz, de 23. falle
cieron por asfixia al inhalar ga
ses tóxicos cuya procedencia to
davía no ha podido ser determi
nada.

La pareja fue hallada sin vida 
por agentes de la Guardia Civil 
de Roa en el asiento trasero del 
vehículo.

Se va a poner en marcha la escuela financiera

Soteca cierra 1994 con una 
inversión de 3.474 millones

BREVES

El premio Joven y Brillante 
1994 de Ecología ha recaído por 
unanimidad en esta edición en 
Jesús Lázaro de Diego, respon
sable de la repoblación forestal 
que se está llevando a cabo des
de hace años en la comarca bur
galesa de Adrada de Aza.

Un recluso, cuya identidad 
responde a las iniciales 
A.E.A.M., se fugó recientemen
te de la prisión provincial de Sa
lamanca, eludiendo todos los 
controles de seguridad y de fun
cionarios, según reconoció ayer 
el director del centro penitencia
rio, Gerardo Prieto.

Un chalé situado en el casco 
urbano de Valladolid será la 

sede del Procurador del Común 
de Castilla y León, anunció el 
alcalde de la capital vallisoleta
na. Tomás Rodríguez Bolaños.

La exposición “La paz y la 
guerra en la época del Tratado de 
Tordesillas” se clausurará el 
próximo domingo en Burgos, 
después de una prórroga de cua
renta y cinco días y de haber sido 
visitada por más de 130.000 per
sonas durante cuatro meses.

Los embalses de la cuenca 
del Duero disponen de unas re
servas de 1.020 hectómetros cú
bicos de agua, casi 800 menos 
que en el mismo periodo del año 
anteriores, informó la Confede
ración Hidrográfica del Duero.

La Sociedad Técnica de Avales (Soteca SGR), con sede en 
Valladolid y participada entre otras entidades por las dipu
taciones, cajas de ahorro de la Comunidad y Junta de 
Castilla y León, ha cerrado el ejercicio 1994 con un resulta
do de explotación de 118 millones y avales formalizados por 
un importe de 3.474 millones de pesetas.

Valladolid. (leal).— Soteca 
pondrá en marcha en enero 
una escuela financiera dirigi
da a las pymes de Castilla y 
León. La Junta desarrollará 
además este año actuaciones 
dentro del plan de apoyo a So
teca de acuerdo con la nueva 
ley aprobada el pasado mes de 
marzo que regula este tipo de 
sociedades.

De la inversión total forma
lizada por Soteca, 1.824 mi
llones corresponden a Valla

dolid, 665 a Zamora, 604 a 
Avila y Segovia, y 381 a Sala
manca.

Durante este año 183 
nuevas empresas de la Co
munidad se han incorpora
do a Soteca con lo que el 
número de empresas aso
ciadas a esta sociedad se 
eleva a 2.964.

Doce cursos
El objetivo del primer año 

de puesta en marcha de la es

cuela financiera es impartir 
doce cursos (cuatro en Valla
dolid y dos en cada una de las. 
demás provincias) y se espera 
que este nuevo servicio alcan
ce su máximo rendimiento en 
1996.

Con el inicio de actividad 
de la escuela financiera, Sote
ca —que cubre las provincias 
de Avila, Salamanca, Sego
via, Valladolid y Zamora— 
pone en marcha nuevos servi
cios dirigidos a las pymes al 
mismo tiempo que aplica el 
nuevo marco legal que regula 
las sociedades de garantía re
cíproca en España. Estos cam
bios modificarán la estructura 
organizativa actual de la so
ciedad.

---- -------------------------------  TRENES ' '
__________________ _______________ ______  AUTOBUSES----------------------------------------- -----------

MADRID SEGOVIA MADRID , SEGOVIA - MADRID ■ MADRID-SEGOVIA___

Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha

6,02 (1)(3) 6,16 8,13 5,55 (1)(3) 7,38 7,51
8,02 (2)(6) 8,16 10,05 6,55 (1)(3) 8,38 8,51

10 02(2) 10,16 12,10 8,55(2) 10,38 10,52
12 02(2) 12,16 14,06 10,55 (2)(3) 12,38 12,52
14,02 (2) 14,16 16,06 12,55 (2)(4) 14,38 14,51
15,02 (1)(3) 15,16 17,15 14,55 (2)(5) 16,38 16,51
16,02 (2) 16,16 18,01 16,55(2) 18,38 18,52
18,02 (2)(7) 18,16 20,14 18,55(2) 20,38 20,52
20,02(2) 20,16 22,04 20,55(2) 22,38 22,52

Lunes a viernes Sábados Domingos Lunes a viernes bacaaos gu»
Laborables Laborables y festivos Laborables Laborables ¿festivos De |unes g v¡emes: 13 00 y

6 00 “ 7,45“ 8,30 • 6,30“ 8,30 8.30 17,30. Diario: 13.00.
6^45“ 8,30 • 9,30“ 7.30" 10,00" 10,00"
7’45" 9.30" 11,30" 8,30 11,00 11,00
8,30 • 10,30 13,30" 10,00" 12,00" 12,00"
9 30" 11,30" 15,15" 11,00 13,00 " 15,00

10 30 12 30" 16,15 12,00" 14,00" 17,00 •
vS. 5;; w y 17.30.

13 30 " 16,15 20,00 15,00 18,00" 21,00 Diario. 1/,JU.
14'30 • 18,00" 22,00" 16,00" 19,30 22,15 •
15J5" 19,00" 17,00 • 21,00"

(1) De lunes a viernes. (2) Diario. (3) No circula 12-X y 1,9-XI y 6. 8 y 
26-XII y 6-I-95. Diario Cercedilla-Madrid, Madrid-Cercedilla. (4) Efectúa 
parada en Tablada sábados y domingos. (5) Efectúa parada en Gudillos 
y Tablada. (6) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada (9,29) y 
Gudillos (9,35). No circula 12-X y 1.9-XI y 6, 8 y 26-XII y 6-I-95. (7) 24 
y 31-XII no circula entre Cercedilla y Segovia. Efectúa parada en 
Gudillos (19,35)._______________________________________________

16,15 20,00 18,00 22,15 • MI k J■ 1 V1 kM MI
18,00" 19-30
19,00" 21.00"
20 00 22-15 e SEGOVIA - SALAMANCA (Aba

" Expediciones directas. " Expediciones directas.
. Expediciones semidirectas con para- • Expediciones semidirectas con para- 9 14 18. Viernes^CL3CL bato- 
das en San Rafael. Otero y Revenga. das en San Rafael. Otero y Revenga. ^ 94^ SALAMANCA SEGO

_________ 13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID ■

Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 
13,30 y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Labora
bles, excepto sábados: 17,00. _____________________

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: /,4b. ____________ yasj ¿áceres, Badajoz.

De lunes a viernes: 7,15. 13,45 y 15,30. Diario: 19,30 :-: De lunes a viernes.
VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA__________ 1 6.45, 9.00 y 14,15. Diario: 18,30. “

Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8.00. Domingos y festivos: 9.00. 
Laborables: 11,00 y 13.30. Domingos y festivos. 17,00. Laborables: 
18 30 Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19.30.

Plaza Mayor: Telf. 43 66 80.
Diario: 13,00. Viernes (combinado). Diario: 9,00. ________ Plaza Oriental: 42 02 58.

________________________ ________________________ ———— Avenida Fernandez
SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS__________ 1 SEGOVIA - VILLACASTIN^-^lLLA^^m^SEGOVlA^^eeeegenMHmk^

Lunes a viernes: 8.30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00. Sábados no festivos: 9,30 y 13,30.Sábados no testivos: 1 u.bu y 1 h .d u . ndum ■ c a ,. ___________
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Ante la petición leonesa de un referéndum sobre su permanencia en Castilla y León

La Junta considera que el mapa 
autonómico está completamente cerrado

El consejero portavoz de 
la Junta, José Manuel Fer
nández Santiago, declaró 
ayer a la agencia leal que el 
mapa autonómico está 
“completamente cerrado” y 
que en él cabe “la provincia 
de León con todas sus singu
laridades”.

Valladolid. (leal).— El 
consejero portavoz aseguró 
que tanto el mapa autonómico 
como el Estatuto de Autono
mía de Castilla y León, se en
cuentran “cerrados" en cuanto 
a la definición territorial de la 
región.

Fernández Santiago evitó 
pronunciarse sobre la postura 
de los once concejales del Par
tido Popular —con el alcalde 
de León, Juan Morano, a la 
cabeza— que votaron el pasa
do sábado a favor de una mo
ción para solicitar un referén
dum sobre la separación de la 
provincia leonesa de la región, 
aunque apuntó que respeta “la 
autonomía municipal que per
mite que se expongan y deba
tan estos temas".

El consejero portavoz insis
tió en que, desde la Junta, no se 
contempla la posibilidad de la 
segregación de León y recalcó 
que la decisión de los conceja
les leoneses del PP “es un tema 
interno del partido en el que el 
Gobierno regional no va a en
trar". “La singularidad de 
León —añadió— hay que co
nocerla, para darse cuenta de 
que cabe perfectamente dentro 
de la comunidad autónoma de 
Castilla y León”.

Fernández calificó la mo
ción presentada por la Unión

El alcalde de León cree que 
bastaría con ayuntamientos 

y diputaciones
Valladolid. (leal).— El al

calde de León, Juan Morano 
Masa, aseguró ayer en relación 
con la petición del Ayunta
miento y la Diputación de con
vocar un referéndum sobre la 
permanencia de la provincia 
leonesa en la comunidad de 
Castilla y León, que “España 
funcionaría perfectamente 
sólo con las instituciones loca
les y provinciales".

En declaraciones a la Cade
na Cope. Morano se mostró 
disconforme con el funciona
miento actual del Estado de las 
Autonomías y aludió a los 
ayuntamientos y a las diputa
ciones provinciales como 
“unas instituciones tradiciona
les y muy cercanas ai pueblo. 
Mué han cumplido histórica
mente una función muy impor
tante".

El alcalde de la capital leo
nesa, del PP. precisó que el 
planteamiento del referéndum

El Ayuntamiento de León solicitó el sábado un referéndum sobre su continuidad en la región. c es ar

del Pueblo Leonés (UPL) 
como una maniobra “de al
guien que ha aprovechado la 
coyuntura y ha colado la pro
puesta" y consideró que su 
aprobación “no significa que 
se haya producido un resurgir 
del sentimiento leonesista". 
En este sentido, indicó que la 
“verdadera consulta popular" 
serán las elecciones municipa
les y autonómicas del próximo 
28 de mayo.

Expediente
Por su parte, el presidente 

del Partido Popular en León,

para formar una autonomía 
distinta no responde a un pro
blema de coincidiencias o di
ferencias con el resto de caste- 
llanoleoneses sino que “la 
identidad propia leonesa es un 
sentimiento muy extendido y 
no se pude esconder”.

Un fracaso
Aunque Juan Morano consi

dera que el Estado de las Au
tonomías es un “fracaso autén
tico". “porque no ha reportado 
ningún beneficio a la nación 
española", considera que no se 
puede criticar el hecho de que 
los leoneses opinen sobre su 
permanencia en la Comunidad 
Autónoma.

Según el responsable muni
cipal de León, “por el camino 
que andamos el Estado podría 
desaparecer, ya que todo con
siste en darles competencias a 
los ayuntamientos y a las dipu
taciones y una máquina admi-

Mario Amilivia, anunció que 
no se tomarán medidas sancio- 
nadoras contra los concejales 
del Ayuntamiento de León que 
votaron a favor de la realiza
ción del citado referéndum 
hasta que no se resuelva el ex
pediente informativo que se ha 
abierto para depurar responsa
bilidades.

Amilivia señaló que los edi
les populares "rompieron cla
ramente la disciplina del parti
do" y reconoció que nunca 
pensó “que fueran a apoyar" la 
moción presentada por la UPL.

En este sentido, indicó que los

El alcalde de León, Juan Morano (PP). NORBERTO

nistraliva que funcione".
Juan Morano Masa indicó 

que la pretensión de las institu
ciones leonesas de solicitar un 
referéndum para que los ciuda
danos se pronuncien respecto a 
la permanencia de León en la 
Comunidad Autónoma “es pro

concejales —con el alcalde de 
León, Juan Morano. al frente— 
actuaron “al margen del PP y lo 
han hecho con criterios sentimen
talistas", aunque justificó parcial
mente la postura de Morano. adu
ciendo que “apoyó la propuesta 
de fonna testimonial"., y, ade
más, siempre ha mantenido esta 
posición".

El presidente del PP en 
León calificó la moción de 
“electoralisla, falsamente po
pulista y generadora de unos 
sentimientos que son compati
bles con la permanencia de la 
provincia en la región".

pia de la democracia, donde las 
cosas se resuelven volando".

Morano. que incidió en re
petidas ocasiones en que esta 
petición de los leoneses no va 
contra nadie, aclaró que lo que 
León pretende es una comuni
dad autónoma uniprovincial.

Soto:
“No es buen 
momento de 
hablar de 
secesiones”

AURELIO MARTIN
El presidente de la Federación 

Regional de Municipios y Pro
vincias de Castilla y León 
(FRMP), Atilano Soto, afirmó 
ayer que “no es un buen momen
to para hablar de secesiones den
tro de la comunidad de Castilla 
y León y esta causa como tal está 
cerrada administrativamente y 
políticamente".

En unas declaraciones sobre 
la aprobación de una moción en 
el Ayuntamiento y en la Diputa
ción de León para solicitar al 
Gobierno la convocatoria de un 
referéndum para la segregación 
de la provincia leonesa de la co
munidad de Castilla y León. 
Soto aseguró que “lo contemplo 
con alguna sorpresa".

Para Atilano Soto, también 
presidente de la Diputación de 
Segovia, del Partido Popular, 
“este tema debe encuadrarse en 
una dimensión nacional y debe 
estar presidido por una gran se
renidad y un cierto respeto a la 
opinión de los demás".

"Pero, sin duda, mientras el 
Gobierno de la nación, las Cor
tes Generales y el Ejecutivo au
tonómico no tengan alguna idea 
que pueda acompañar esta cau
sa. es un tema idealista y utópico 
que se escapa de la política real", 
subrayó.

Lucas, a salvo
Preguntado si el asunto puede 

afectar a la estabilidad del Go
bierno castellano-leonés que 
preside Juan José Lucas, el pre
sidente de la FRMP aseguró que 
"Lucas tiene una eminencia de 
autoridad y prestigio que eso no 
le va a herir ni siquiera por el 
flanco, porque es una causa muy 
personal y muy reducida".

“Además —añadió— ha ha
bido una gran división de opi
niones dentro de todos los gru
pos, con lo cual es todo lo más 
alejado de una unanimidad y de 
una convención real sobre una 
política a desarrollar y está 
exento de política realista".

Atilano Soto sostuvo que 
"ese fulgor de la acción política 
del Gobierno de Lucas despeja
rá. poco a poco, esta pequeña 
niebla de un día. de unos conter
tulios que se han dejado llevar un 
poco por las emociones y las pa
siones. aunque quizá no sea la 
mejor anécdota con la que nos 
ha nacido el año nuevo".

A juicio del titular de la 
FRMP. no cabe duda que hay 
determinadas fuerzas políticas y 
sociales leonesistas. como las 
puede haber segovianistas. bur- 
galesistas o castellanistas, "pero 
es un producto histórico que po
líticamente hay que moderar y 
racionalizar". ,

"Los ánimos de tipo más pro- 
vincialisla existen en una medi
da determinada y se expresan 
por un partido pequeño, la Unión 
del Pueblo Leonés (UPL). al 
cual, estratégicamente, algunas 
fuerzas dan su brazo a torcer me
diante el apoyo coyuntural o la 
abstención", agregó.

M.C.D. 2022



14 NACIONAL EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 3 de enero de 1995

El Parlamento vasco le designó para el cargo el pasado 29 de diciembre

Ardanza juró en Guernika por cuarta 
vez el cargo de lehendakari

El lehendakari del Go
bierno Vasco, José Antonio 
Ardanza, juró ayer por 
cuarta vez su cargo como 
presidente del ejecutivo au
tónomo vasco en un acto que 
tuvo lugar en la Casa de Jun
tas de Guernika.

Guernika (Vizcaya) 
(Efe).— Parlamentarios de la 
anterior y la presente legislatu
ra, consejeros y ex-consejeros, 
otros cargos públicos y repre
sentantes de todos ios partidos 
políticos vascos, salvo Herri 
Batasuna, asistieron, junto con 
miembros de la vida social 
vasca, a esta jura y toma de 
posesión, celebrada después 
de que el Parlamento Vasco 
designara a Ardanza lehenda
kari el pasado 29 de diciembre.

José Antonio Ardanza llegó 
a la Casa de Juntas con puntua
lidad y fue recibido por el presi
dente del Parlamento Vasco, Jo- 
seba Leizaola, quien le entregó 
la “makila” (bastón de mando).

Escoltado por maceras de 
Alava, Guipúzcoa y Vizcaya, 
Ardanza pasó revista a una 
compañía de la Ertzaintza y 
escuchó el himno vasco frente 
al árbol de Guernika antes de 
entrar a la Casa de Juntas a los

Maestro Asador de Segovia
MESON TIPICO, FUNDADO EN 1895 

Calle Cervantes, 12. Telf. (921) 43 05 37. Fax (921) 44 12 66 
MENU ESPECIAL PARA LA CENA DE REYES

Cóctel de Champagne

Budín de espinacasy espárragos 
o

Bolsitas rellenas de mariscos y crema de queso 
o

Revuelto de Boletas con langostinos y trufas

Cóctel de mariscos 
o

Supremas de salmón con mero y caviar (majal) 
o 

Merluza con setas

Pavo relleno de Navidad 
o Solomillo de jabalí, con salsa de trufas 

o Faisán a las uvas

POSTRES: Biscuit de turrón con guirlache y culis de moras 
o Don Pedro

BODEGA: Protos cosecha *92

Uvas de la suerte cascajo y turrón. SE SORTEA UN JAMON
PLAZAS LIMITADAS. PRECIO: 5.000 + 67, IVA

. TELEFOTO EFE
José Antonio Ardanza juró por cuarta vez su cargo de lehendakari en la casa de Juntas de Guernika.

sones del Agur Jaunak (himno 
de honor).

Una vez leídos el acuerdo 
del Parlamento Vasco en el 
que se le designa lehendakari 
y el real-decreto en el que se 
procede a su nombramiento, la 
comitiva salió al exterior de la 
Cámara y Ardanza juró su car

go frente al árbol de Guernika.
Utilizó para ello similar fór

mula a la usada en 1936 por el 
primer lehendakari. José An
tonio Aguirre, la cual pronun
ció en euskera y castellano: 
“Ante Dios, humillado; en pie 
sobre la tierra vasca; en recuer
do de los antepasados; bajo el

árbol de Guernika: ante voso
tros, representantes del pue
blo; juro desempeñar fielmen
te mi cargo”.

La ceremonia se completó 
cuando el lehendakari presen
ció el aurresku (baile de honor) 
que fue interpretado ante su 
persona.

RESTAURANTE 
“La Taurina”
Plaza Mayor, 8 - SEGOVIA

Teléfono 46 09 02

CENA DE REYES
*** MENU DE REYES ***

Jerez con Almendras Fritas 
__ ♦ ♦ ♦_________

Bisquet de Carabineros 
o

Sopa de Rabo de Buey 
______ ♦ * *_________

Rape en Salsa de Azafrán y Menta 
o

Chipirones Rellenos en Salsa Americana 
o

Perdices al Chocolate 
o

Medallones de Venado Marinado
________ ♦ ♦ ♦_________

Trufas de Chocolate 
o

Pifia a la Crema Inglesa 
____ * ♦ *_________

Café con Roscón de Reyes 
Tintos de la Ribera y Blanco Nieva 

Cava Laixertell

PRECIO: 5.000 pías. (IVA incluido)

TAMBIEN CENA A LA CARTA

Los turistas 
estadounidenses 
heridos 
evolucionan 
favorablemente

Barcelona (Efe).— Los quin
ce turistas norteamericanos que 
continuaban ayer hospitalizados 
a causa del accidente de autocar 
del pasado sábado, en el que mu
rieron tres compatriotas suyos, 
evolucionan favorablemente de 
sus heridas, informaron ayer 
fuentes hospitalarias.

Otras cuatro personas heri
das en el accidente y que per
manecían ingresadas en el Hos
pital General de Cataluña fue
ron dadas de alta en la mañana 
de ayer.

En la Unidad de Cuidados In
tensivos de esc mismo hospital 
se encuentran ingresados otros 
tres turistas, uno de ellos grave, 
y tres más han sido trasladados a 
una habitación de planta en la 
que evolucionan favorablemen
te.

En el Hospital Sant Joan de 
Déu de Martorell hay ingresados 
seis turistas que evolucionan 
bien de sus heridas, al igual que 
los dos hospitalizados en el Con
sorcio Hospitalario de Pare Tau- 
lí de Sabadell y el ingresado en 
el hospital Príncipes de España 
de Bcllvitge.

El accidente se produjo a pri
mera hora del día 31 de diciem
bre en la carretera comarcal C- 
1.411, en el término municipal 
de Abrera, al derrapar el autocar 
en una curva, presumiblemente 
al derrapar el vehículo por la cal
zada mojada cuando el conduc
tor utilizó el freno.

El siniestro, a consecuencia 
del que fallecieron tres mujeres, 
causó heridas a 22 personas, de 
las que sólo 15 permanecen hos
pitalizadas. que se trasladaban 
desde Barcelona a la localidad 
francesa de Lourdes para pasar 
la Nochevieja.

La carretera se 
cobró 52 vidas 
durante el fin 
de semana

Madrid (Efe).— Cincuenta y 
dos personas han muerto en los 
treinta y nueve accidentes de trá
fico ocurridos en las carreteras 
españolas durante el fin de se
mana de Nochevieja. según el 
parte definitivo de siniestros fa
cilitado ayer por la Dirección 
General de Tráfico (DGT).

En estos accidentes, que se re
gistraran entre las 15,00 horas 
del viernes 30 y las 24 horas del 
domingo I de enera, también re
sultaron heridas graves cincuen
ta personas y de carácter leve 
otras cuarenta y tres.

La DGT puso en marcha des
de el pasado viernes 30 el habi
tual dispositivo especial para 
controlar y regular los numero
sos desplazamientos de vehícu
los previstos durante el periodo 
navideño.

Este operativo, dispuesto para 
la segunda fase de la "Operación 
Navidades", estuvo integrado 
por 7.000 agentes.
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El ex ministro deJnterior se ha quejado a£CGP¿por indefensión

Barrionuevo acusa a Baltasar Garaón de instruir 
un sumario cuasi-público en el caso GAL

El ex ministro del Interior, José Barrionuevo, quien se ha 
quejado al CGPJ por indefensión en el sumario del “caso GAL” 
denuncia también “las irregularidades que se están produciendo 
en la tramitación cuasi-pública de las diligencias” que instruye 
el juez Baltasar Garzón. *

Madrid (Efe).— En el escrito 
presentado ante el Consejo Ge
neral del Poder Judicial, al que 
tuvo acceso Efe, Barrionuevo 
pide al órgano de gobierno de lós 
jueces y magistrados que “tome 
las medidas precisas para que 
cese la situación de indefensión 
de que estoy siendo objeto” en el

proceso, después de que el ex 
policía José Amedo le acusara 
de estar detrás de los GAL.

El ex ministro expone en su 
queja, de tres folios, que a con
secuencia de la reapertura del 
caso GAL, “en todos los medios 
de comunicación está aparecien
do continuamente mi nombre re

lacionado con este proceso pe
nal, incluso con presuntas trans
cripciones de declaraciones 
prestadas ante el juez o de careos 
celebrados a su presencia”.

En cuanto al escrito presenta
do ayer en la Audiencia Nacio
nal, en él pide a Garzón que se le 
cite a declarar, el abogado de 
Barrionuevo expone que éste ha 
sido objeto “de un gravísimo de
terioro de su imagen pública a 
causa del atentado a su honor y 
a su fama que, de forma ilícita, 
realiza el señor Amedo al atri

5 de enero 
Sorteo Extraordinario de El Niño

28 Gordos 
de 125 millones

buirle la participación en hechos 
delictivos, de un modo injusto y 
sin el menor respeto a la ver
dad”.

Además, José Barrionuevo 
anunció ayer que confía en inter
poner hoy mismo “ante el juzga
do que corresponda” una de
manda contra las “acusaciones 
falsas y calumniosas” vertidas 
contra él en la prensa por el ex
policía José Amedo. quien le re
laciona con la actuación de los 
GAL durante su mandato como 
ministro del Interior.

Los sindicatos 
convocan 
huelgas en SEAT 
ante los nuevos 
expedientes

Barcelona (Efe).— Los sindi
catos de la empresa automovilís
tica SEAT acordaron ayer con
vocar sendas huelgas de 24 ho
ras para los días 10 y 17 de enero 
en protesta por la inclusión de 
402 nuevos trabajadores en el 
expediente de regulación de em
pleo (ERE), medida que entró 
ayer en vigor.

Fuentes sindicales señalaron 
que los 402 trabajadores afecta
dos desde ayer por este pendien
te acudieron a sus centros de tra
bajo. tal y como les habían reco
mendado los sindicatos de 
SEAT (CC.OO., UGT. CGT y 
sindicato de cuadros).

Los sindicatos hicieron esta 
petición a los trabajadores afec
tados por el expediente como 
medida de presión ante la direc
ción para que se siente a nego
ciar la retirada del ERE.

Como “medida preventiva”, 
los sindicatos de SEAT han pe
dido a todos los trabajadores de 
la empresa que no realicen horas 
extras mientras la dirección no 
retire la inclusión de nuevos re
gulados.

La dirección, según fuentes 
de la empresa, no tenía en la 
mañana de ayer una evaluación 
del grado de cumplimiento del 
expediente por parte de los nue
vos trabajadores afectados.

Asambleas de 
trabajadores

Para hoy, los sindicatos han 
convocado asambleas de traba
jadores en las diversas plantas de 
SEAT, en las que se analizará la 
actual situación de la empresa y 
las propuestas de las centrales, 
que incluyen además una mani
festación el día 10 ante el Palau 
de la Generalitat y no trabajar en 
sábados y festivos de enero.

También han pedido una reu
nión con la Generalitat y con el 
INEM. y tienen previsto — en 
caso de que antes no haya acuer
do — presentar hoy ante el De
partamento de Trabajo la solici
tud legal de huelga.

La dirección de SEAT pre
sentó a finales de diciembre una 
nueva lista de 402 afectados - 
primer contingente de un tota! de 
1.077 empleados — que entran 
en regulación de empleo desde 
ayer. Estos trabajadores se su 
marán a los más de 800 que ya 
se encuentran en esta situación.

Durante la reunión mantenida 
en diciembre sin éxito entre sin
dicatos y dirección, las centrales 
propusieron establecer un plazo 
de negociaciones hasta final de 
febrero para estudiar alternati
vas de trabajo, bajas incentiva
das y prejubilaciones a cambio 
de que la empresa retirara el ex
pediente.

Los sindicatos considerqn 
que la favorable evolución de las 
ventas de SEAT en los últimos 
meses es un argumento suficien
te para evitar nuevas regulacio
nes de empleo, aunque la empre
sa está autorizada por la Genera
litat a enviar un total de 4.616 
trabajadores al ERE durante dos 

I años.
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El ex presidente de Banesto había renunciado hasta ahora a ver a sus familiares

Mario Conde recibió la primera visita 
de su esposa en Alcalá-Meco

La esposa de Mario Conde, Lourdes Arroyo, visitó en la 
mañana de ayer a su marido, encarcelado en la prisión ma
drileña de Alcalá-Meco, dentro del horario habitual para 
visitas solicitadas por los familiares de los presos.

Alcalá de Henares (Madrid) 
(Efe).— Esta es la primera co
municación con un familiar 
que disfruta Mario Conde des
de que el pasado 23 de diciem
bre ingresó en la cárcel por 
orden del juez Manuel García 
Castellón.

Acompañada por un escolta 
particular que conducía su co
che, un Renault-19 con matrí
cula de Madrid, la mujer del ex 
presidente de Banesto llegó al 
control de acceso del centro 
penitenciario a las 8,47 de la 
mañana de ayer.

Tras identificarse ante los 
guardias civiles que custodian 
esta prisión madrileña, Lour
des Arroyo prosiguió a pie su 
camino hacia el interior del re
cinto, mientras el vigilante 
aguardaba en la puerta junto a 
los escasos periodistas que ha
cían guardia a la entrada de las 
instalaciones.

A pesar de que había pocos 
informadores, Lourdes Arroyo 
intentó pasar desapercibida y 
dijo a uno de ellos que no era 
la esposa de Mario Conde, sino 
la mujer del director del cen
tro.

Conde ingresó en prisión 
por orden del juez de la Au
diencia Nacional Manuel Gar
cía Castellón, acusado de deli
tos de apropiación indebida y 
estafa, por valor de 7.000 mi
llones de pesetas, supuesta
mente cometidos durante su 
gestión al frente de Banesto.

Aunque el ex directivo de 
Banesto tenía derecho a ver en 

la cárcel a sus familiares direc
tos, Conde había manifestado 
que no quería recibir visitas 
hasta que no desapareciera el 
nutrido grupo de periodistas 
que desde el día 23 aguardaba 
en la puerta, casi de forma per
manente, una posible visita.

Sin hacer declaraciones, su 
esposa abandonó la prisión de 
Alcalá-Meco a las 12,15 de la 
mañana, acompañada por fa
miliares de otros presos que 
también hablaron ayer con in
ternos.

El ex presidente de Banesto, 
y su esposa permanecieron 
juntos durante hora y media, 
por vez primera desde que el 
banquero fue encarcelado.

Visita “especial"
Fuentes de la Secretaría de 

Estado de Asuntos Penitencia
rios explicaron que esta comu
nicación no es del tipo íntimo 
(conocidas como "vis a vis”), 
aunque se trata de una visita de 
las denominadas "especiales", 
limitadas como máximo a tres 
horas de entrevista.

Conde había renunciado a 
las comunicaciones rutinarias 
— una por semana — a que 
tenía derecho como interno, en 
los locutorios para familiares 
habilitados en el centro, y en 
los cuales los visitantes hablan 
con los presos separados por 
un cristal.

La comunicación de esta 
mañana se inició a las 9,30 ho
ras y concluyó a las 11, en una 
de las salas preparadas para vi-

El ex presidente de Banesto, Mario Conde. ar c h iv o

sitas especiales de familiares, 
con vigilancia de los funciona
rios.

En este tipo de encuentros, 
reclusos y familiares ya no están 
separados por un cristal, por lo 
que pueden hablar de forma más 
directa, e incluso darse la mano, 
explicaron las fuentes de Asun
tos Penitenciarios.

La entrevista de ayer co
rresponde a la visita especial 
del mes de enero, por lo que 
Mario Conde ya no podrá dis
frutar de más entrevistas de 
este tipo durante el mes, aun
que sí mantiene su derecho a 
recibir una por semana, de ca
rácter rutinario, y por un tiem
po máximo de 40 minutos.

Grand Tibidabo 
estudia medidas 
ante el impago 
de la deuda de 
De la Rosa

Barcelona (Efe).— El conse
jo de administración de Grand 
Tibidabo estudiará hoy las ac
tuaciones a realizar ante el im
pago por parte del financiero 
Javier de la Rosa de la deuda de 
1.952 millones de pesetas que 
tenía reconocida con la socie
dad, y cuyo plazo venció en el 
día de ayer.

Fuentes de Grand Tibidabo 
indicaron que la situación crea
da por este impago, así como 
posibles actuaciones de carác
ter jurídico, formarán parte de 
la agenda de la reunión del con
sejo.

De la Rosa, que ostentó la 
presidencia de la sociedad 
Grand Tibidabo hasta el pasado 
mes de mayo, no ha hecho frente 
a esta deuda debido a su perma
nencia en prisión desde el pasa
do mes de octubre, según infor
maron ayer fuentes próximas al 
financiero.

73 días en prisión
El financiero catalán Javier 

de la Rosa lleva encarcelado 73 
días en el centro penitenciario 
de Can Brians (Barcelona) sin 
que el juez que instruye el su
mario del caso haya accedido 
por el momento a la petición 
realizada por sus abogados de 
que sea puesto en libertad pro
visional.

La obligación de pagar esta 
deuda, cuyo plazo finalizó 
ayer, fue uno de los argumen
tos empleados por los aboga
dos del financiero alegando 
que si no salía en libertad pro
visional no podría hacer frente 
a sus compromisos y esa situa
ción podría ser incluso perjudi
cial para la sociedad de Grand 
Tibidabo.

La peseta se mantiene frente 
al marco y cede frente al dólar

La Audiencia de Madrid anula la decisión 
judicial de acumular los casos Rubio e Ibercorp

Madrid (Efe).— La peseta 
comenzó el año 1995 con esta
bilidad en su paridad con el 
marco alemán, pese a que había 
abierto a la baja, y con un retro
ceso frente al dólar estadouni
dense.

El cambio oficial del marco 
quedó fijado en 85,02 pesetas, 
después de recuperar tan solo 
dos céntimos respecto a la coti
zación del viernes pasado, se
sión que se cerró con mínimo 
histórico de 85.04 pesetas.

La moneda nacional comenzó 
la sesión cediendo posiciones 
frente a la divisa alemana, y a las 
diez y media de la mañana se 
cambiaba a 85,3 pesetas, debido 
sobre todo a la inercia de las 
jornadas precedentes, en las que 
la peseta marcó sucesivos míni
mos, afectada por la reapertura 
del sumario del GAL.

Sin embargo, fue recuperán
dose poco después hasta termi
nar la sesión con casi el mismo 
cambio del viernes.

El comportamiento de la pe
seta frente al dólar fue justamen

te el contrario, ya que empezó 
con un cambio similar al de la 
jornada precedente y terminó 
depreciándose hasta alcanzar las 
132,51 pesetas, frente a las 
131,73 del viernes.

La festividad en los principa
les mercados financieros inter
nacionales tuvo su reflejo en el 
de divisas en Madrid, que acusó 
una importante ausencia de acti
vidad.

Interbancario
Lo mismo ocurrió en el inter

bancario, donde el Banco de Es
paña drenó unos 576.000 millo
nes de pesetas, al 7,35 por cien
to. para solucionar el exceso de 
liquidez de las entidades finan
cieras.

En los tipos de interés apenas 
hubo variación respecto a la úl
tima sesión de 1994 y se ñiantu- 
vieron altos en los plazos más 
largos. Algunos operadores 
creen que hoy puede producirse 
un alza en los de las operaciones 
diarias por ser final de decena 
monetaria.

Madrid (Efe).— La Audien
cia Provincial de Madrid ha 
anulado la decisión del instruc
tor del “caso Rubio” de inhibir
se en favor de la jueza que in
vestiga el “caso Ibercorp”, y ha 
dejado sin efecto el auto que 
ésta dictó, por el que se acumu
laban las dos causas seguidas 
contra el ex gobernador del 
Banco de España.

En un auto al que tuvo acceso 
Efe. la Audiencia estima los re
cursos de Fiscalía y Abogacía 
del Estado contra el auto en el 
que José Emilio Coronado se 
inhibió del "caso Rubio" en fa
vor de María Paz Redondo, jue
za del “caso Ibercorp". al no 
compartir la Sala que en ambas 
diligencias se sigan por los mis
mos hechos, en contra del crite
rio de aquél.

El “caso Rubio" se sigue a 
raíz de una querella de la Fisca
lía contra el ex gobernador del 
Banco de España Mariano Ru
bio y el ex síndico de la Bolsa 
Manuel de la Concha.

En el mismo se investiga si

ambos incurrieron en falsedad, 
delito fiscal, cohecho, uso de in
formación privilegiada, nego
ciaciones prohibidas a funciona
rios y tráfico de influencias, en 
operaciones en una supuesta 
cuenta del primero, presunta
mente gestionada en el despacho 
del segundo.

Varias querellas
El "caso Ibercorp" se comen

zó a instruir con anterioridad a 
raíz de querellas contra varias 
personas, entre ellas Rubio y De 
la Concha.

La jueza del "caso Ibercorp" 
trata de esclarecer delitos de fal
sedad. estafa, maquinación para 
alterar el precio de las cosas, 
apropiación indebida, cohecho, 
prevaricación, malversación, re
velación de secretos, uso de in
formación privilegiada y tráfico 
de influencias, para favorecer a 
clientes de De la Concha a través 
de sociedades de su grupo finan
ciero Ibercorp.

Para la sala, "basta una mera 
lectura de lo aportado de uno y 

otro procedimiento, para fijar 
que los hechos objeto de unas y 
otras actuaciones no son los mis
mos”.

Al respecto, añade que “se 
refieren a hechos total y absolu
tamente distintos, presuntamen
te cometidos en circunstancias 
diferentes, con intervención de 
entidades, personas y perjudica
dos distintos, sin coincidencia 
temporal y en los que aparecen 
diferentes imputados, en el caso 
Rubio los dos indicados y en el 
de Ibercorp éstos y otros diez 
más".

Agrega que la posibilidad de 
que algunos hechos puedan me
recer alguna calificación penal 
coincidente, "en principio no 
ofrece dificultad de enjuicia
miento por separado". ,

Asimismo, “basta con leer 
los interrogatorios de Rubio y 
De la Concha para ver que he
chos" por los que fueron pre
guntados en el juzgado de ins
trucción número 6 de Madrid, 
del “caso Rubio", no fueron 
tratados en el 21.
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Un proyectil se estrella contra un céntrico hotel de Sarajevo

Los croatas se suman al acuerdo para 
el cese de hostilidades en Bosnia

La integración y la justicia 
social centran el primer día de 
trabajo de Henrique Cardoso

El presidente de la llamada “República croata de Herzeg-bos- 
nia”, Kresimir Zubak, y su “ministro de Defensa”, Vladimir 
Soljic, firmaron ayer el acuerdo sobre el cese por cuatro meses 
de las hostilidades en Bosnia.

Zagreb (Efe).—Los croatas 
bosnios firmaron el acuerdo en 
presencia del comandante de 
UNPROFOR (Fuerzas de Pro
tección de la ONU) en Bosnia, el 
genera] británico Michael Rose, 
y el comandante del batallón es
pañol de UNPROFOR, Francis
co García Almento.

Según la agencia croata 
“Hiña”, Zubak firmó con Rose 
un anexo especial sobre el cese 
de las “limpiezas étnicas" y de la 
movilización forzosa de croatas 
y musulmanes en territorios bos
nios bajo control serbio.

Recordando que ahora “las 
tres partes beligerantes bos
nias” han firmado la tregua, 
Rose subrayó que los docu
mentos no se refieren sólo al 
alto el fuego sino también al

Junta de 
Castilla y León

Consejería de Fomento
Secretaría General

CONVOCATORIA 
DE SUBVENCIONES

El "Boletín Oficial de Castilla y León" del día 23 de 
diciembre de 1994, publica las Ordenes de la Consejería 
de Fomento para el ejercicio de 1995 por las que se 
convocan las siguientes subvenciones:
■ A perceptores de rentas intermedias para la adquisición 
de viviendas.
El plazo de presentación de instancias finaliza el 20 de enero de 1995
■ A arrendatarios de vivienda, para pago de alquileres.
El plazo de presentación de instancias finaliza el 20 de enero de 1995
■ A personas físicas residentes en medios rurales inferiores a 
10.000 habitantes para la adquisición de inmuebles y/o 
pago de honorarios facultativos por redacción de 
proyectos.
El plazo de presentación de instancias finaliza el 31 de enero de 1995
■ A propietarios o comunidades de propietarios para la 
rehabilitación de construcciones o elementos tradiciona
les de la arquitectura popular.
El plazo de presentación de instancias finaliza el 20 de enero de 1995
■ A propietarios para la rehabilitación de edificios de 
carácter religioso destinados a uso público y sin ánimo 
de lucro.
El plazo de presentación de instancias finaliza el 20 de enero de 1995
■ A propietarios o comunidades de propietarios para la 
restauración del patrimonio residencial urbano.
El plazo de presentación de instancias finaliza el 20 de enero de 1995

Todas estas ayudas y subvenciones se concederán hasta agotar el 
crédito disponible en la correspondiente aplicación presupuestaria 
para 1995.
Las solicitudes se formalizarán en los modelos que figuran como 
anexos en la convocatoria publicada en el Boletín Oficial de Castilla 
y León citado.

cese de las hostilidades en gene
ral.

El comandante de UNPRO
FOR expresó la esperanza de 
que durante los cuatro meses de 
tregua se logre un acuerdo sobre 
el cese de la guerra y una solu
ción definitiva al conflicto.

Incidente
Un proyectil de lanzagrana- 

das se estrelló ayer contra el sép
timo piso del céntrico hotel “Ho- 
lliday Inn” de Sarajevo sin pro
ducir víctimas ni daños impor
tantes, según una portavoz de la 
Fuerza de Protección de las Na
ciones Unidas (UNPROFOR). .

Este incidente, el más grave 
de los registrados en la capital 
bosnia desde que el domingo en
tró en vigor el armisticio de cua

tro meses prorrogables, fue atri
buido a los serbobosnios por las 
autoridades de Bosnia-Herzego- 
vina.

El oficial de enlace del Go
bierno bosnio, Edo Memic, 
acusó a los serbobosnios de ha
ber disparado el proyectil des
de sus cercanas posiciones del 
monte Grbavica, que domina 
Sarajevo.

La portavoz de UNPROFOR. 
Miriam Suzaki, admitió que “es 
posible que el proyectil haya 
sido lanzado desde las líneas 
serbias, pero UNPROFOR no 
puede confirmarlo por el mo
mento”.

Antes de este suceso, el te
niente coronel de UNPROFOR 
Gary Coward había calificado 
de “satisfactorio" el grado de 
respeto del armisticio en sus pri
meras 24 horas de vigencia, aun
que se registraron 27 incidentes 
menores en los 51.000 kilóme
tros cuadrados de Bosnia.

Brasilia (Efe).— La integra
ción regional y la justicia social 
fueron los asuntos fundamenta
les que Fernando Henrique Car
doso trató ayer en su primer día 
de trabajo como presidente de 
Brasil, con los nueve mandata
rios y los enviados extranjeros 
que asistieron a su investidura, el 
pasado domingo.

Siete jefes de Estado surame- 
ricanos. uno europeo y otro afri
cano, así como altos repre
sentantes de los Gobiernos de 
Canadá, Ecuador, Gran Bretaña 
y Suecia se reunieron en su des
pacho con el sociólogo de 63 
años que fue elegido por 34,3 
millones de votos el pasado 3 de 
octubre.

Cardoso comenzó el trabajo 
en el Palacio de Planalto a las 
9:30 horas (12:30 GMT) con un 
encuentro con el presidente de 
Portugal. Mario Soares.

El aspecto central de la reu
nión. de 20 minutos, fue la pro
moción de la identidad cultural 
que estas dos naciones y otras 
cinco africanas formalizaron en 
febrero de 1994 a través de la 
Comunidad de Lengua Portu
guesa, informó Soares.

Intercambio comercial
Los presidentes coincidieron 

en la necesidad de impulsar el 
intercambio comercial con An
gola, Cabo Verde, Guinea Bis- 
sau, Mozambique, y Sao Tomé 
y Príncipe, así como en buscar 
alternativas para promocionar 
los valores culturales que com
parten unos 200 millones de lu- 
sohablantes.

Cardoso recibió después al 
presidente colombiano. Ernesto 
Samper, con quien discutió so
bre las medidas conjuntas para 
apoyar intereses comunes como 
el café, la lucha contra la pobre
za. los procesos de integración 
comercial, así como la preserva

El Gobierno israelí frena las obras 
en “la colina de la discordia”

Jerusalén (Efe).— El Gobier
no israelí decidió ayer frenar las 
obras en la “colina de la discor
dia" de Cisjordania ocupada y 
autorizar la ampliación del asen
tamiento judío de Efrata en la 
vecina colina de los Olivos.

Esta solución no contó con el 
apoyo de los tres ministros del 
frente pacifista de centro iz
quierda Meretz, que consideran 
que se debe interrumpir toda 
construcción en Cisjordania to
davía ocupada por Israel, donde 
en un futuro próximo regirá la 
autonomía palestina.

En la votación se abstuvo el 
ministro de Economía, el labo
rista Simón Shitrit. que opina 
que los colonos judíos tienen de
recho a llevar a cabo todas las 
obras que deseen en los asenta
mientos. De momento, no está 
claro si los colonos de Efrata y 
del resto de los asentaimientos 
judíos en Cisjordania. entre 
quienes hay división de opinio
nes. aceptarán la solución de 
compromiso.

ción forestal y la explotación 
“racional" de la selva amazóni
ca.

El presidente brasileño, quien 
sucedió en el cargo a llamar 
Franco, se comprometió a res
paldar los acuerdos de la Asocia
ción Internacional de Producto
res de Café en favor de la cotiza
ción del grano, declaró el presi
dente colombiano a Efe momen
tos antes de retornar a su país.

Por su parle, el presidente de 
Perú, Alberto Fujimori, aseguró 
que su país podrá estar en condi
ciones de comenzar una nego
ciación con el Mercado Común 
del Sur (Mercosur) “en dos o tres 
años" para vincularse a una zona 
de libre comercio.

Mercosur
Fujimori, recalcó que con la 

vigencia del Mercosur el proce
so de integración en América 
Latina deberá ser más dinámico 
a partir de 1995.

La principal actividad de Car
doso se cumplió al mediodía 
cuando recibió a sus colegas del 
Mercosur (Argentina, Paraguay 
y Uruguay) y a los jefes de Esta
do de Bolivia y Chile.

El presidente boliviano, Gon
zalo Sánchez de Lozada, y el de 
Chile, Eduardo Frei, ratificaron 
su voluntad política de suscribir 
acuerdos de libre comercio con 
los cuatro países, que desde este 
domingo forman un mercado de 
200 millones de consumidores 
potenciales. La asociación al 
proceso de Mercosur, que suma 
un Producto Interior Bruto (PIB) 
de 740.000 millones de dólares, 
ha sido interpreda por los presi
dentes suramericanos, que coinci
dieron este comienzo de año en 
Brasilia, como un paso firme hacia 
la integración regional y la erradi
cación de la pobreza, uno de los 
lastres que dejó la inestabilidad po
lítica de décadas pasadas.

Por su parte, el ministro de 
Economía de la Autoridad Na
cional Palestina (ANP). Ahmed 
Querie (“Abu Ala"), dijo que “si 
prosiguen las obras en Efrata. 
desparecerá la base para la con
tinuación del proceso de paz" 
con Israel.

Negociaciones
Querie afirmó que “las obras 

en dicho asentamiento constitu
yen una grave violación de la 
Declaración de Principios para 
negociar la paz", firmada el 13 
de septiembre del 1993 por Is
rael y la Organización para la 
Liberación de Palestina (OLP), 
liderada por el actual presidente 
de la ANP. Yaser Arafat.

Si el Gobierno de Rabin hu
biera autorizado la continuación 
de las obras para “ampliar" el 
asentamiento judío en la “colina 
de la discordia", los palestinos 
habrían podido recurrir al Con
sejo de Seguridad de la ONU e 
interrumpir las negociaciones de 
paz.
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Desmintiendo el triunfalismo del Kremlin que afirmaba tener el control de Grozni

Los rusos no logran tomar el Palacio 
Presidencial de la capital chechena

La derrota de las tropas 
rusas en el centro de Groz
ni, donde ayer no pudieron 
tomar el Palacio Presiden
cial ni controlar realmente 
la ciudad, como aseguraba 
el Gobierno, cuestiona la 
estrategia militar para to
mar la capital de Chechenia 
y augura un nuevo ataque 
masivo contra ella.

Moscú (Efe).—Todas las 
fuentes independientes insis
ten en que las tropas rusas fue
ron repelidas del centro de 
Grozni y han tenido allí fortí- 
simas pérdidas, tanto en solda
dos como en armamentos.

El propio Ejército ruso re
conoció hoy que hay más de 
cincuenta puntos dentro de la 
ciudad que resisten a las tropas 
invasoras.

La Televisión Inde
pendiente rusa (NTV), diputa
dos que llegan de Grozni. pe
riodistas, y consejeros del pre
sidente Borís Yeltsin. des
mienten el triunfalismo del 
Kremlin que aseguró el do
mingo, haber tomado total
mente la capital chechén, aun
que el ministro de Defensa, ge
neral Pavel Grachov, curándo
se en salud, dijo que sus tropas 
tardarían entre cinco y seis 
días en sofocar la resistencia.

“Trampa”
Un alto cargo del Kremlin, 

citado por la Agencia Itar-Tass, 
dijo que el día de Año Nuevo las 
tropas rusas “cayeron en una 
trampa” y perdieron gran canti
dad de armamento pesado.

El diputado Anatoly Shabad, 
que se desplazó ayer desde 
Grozni a una localidad de Da- 
guestán, cerca de la frontera con 
Chechenia, negó en declaracio
nes a Radio Eco de Moscú las 
afirmaciones del Gobierno so
bre que ha tomado Grozni.

“Nos ocultan la verdad de 
que esta aventura militar ha 
fracasado por completo”, afir
mó el diputado al señalar que 
las fuerzas del líder chechén

TELEFOTO EFE

Un joven checheno contempla los cuerpos de cinco soldados rusos asesinados en Grozni.

Yójar Dudáyev no sólo contro
lan “totalmente” la capital, 
sino que las tropas rusas no han 
tomado el Palacio Presidencial 
ni efectúan bloqueo alguno a 
Chechenia. “La derrota y la de
vastación del Ejército ruso es 
colosal. Sólo en la plaza de la 

Críticas a Moscú y ayuda para Chechenia
Una de las más importantes organizaciones 

de socorro alemana, “Cap Anamur”, anunció 
ayer el envío de ayuda humanitaria a Cheche
nia, a la vez que el Gobierno de Bonn criticó 
duramente a Moscú por la guerra que lleva a 
cabo en esa rebelde república rusa.

El comité de “Cap Anamur" informó de que 
fletará un avión para transportar a Chechenia 
entre 30 y 40 toneladas de material de primera 
necesidad destinadas a la población civil. 
Además de alimentos, medicamentos, mantas 
y cocinas portátiles, el vuelo transportará a un 
médico y varios asistentes que han trabajado 
en Siberia y hablan ruso.

Tras los últimos acontecimientos en la con
flictiva región, el Gobierno de Bonn ha endu
recido su postura con respecto a Moscú y 
acusó a sus tropas de violar los derechos hu
manos en la guerra de Chechenia.

El viceportavoz del Ministerio de Exterio
res, Martin Erdmann, consideró “una verdad 
incuestionable que el Ejército ruso no está 
respetando los derechos humanos”.

Asimismo, los diputados rusos que visita
ron la capital de Chechenia denunciaron ayer 
el “genocidio" cometido por las fuerzas rusas 
en Grozni, que atenta “contra el futuro demo
crático de Rusia", e hicieron un llamamiento 
desesperado al presidente ruso, Boris Yeltsin, 
y a los líderes occidentales para evitar un 
nuevo asalto.

El llamamiento, que afirma que las tropas 
rusas sufrieron una “aplastante derrota en 
Año Nuevo, fue firmado en Grozni por el 
Defensor del Pueblo ruso, Serguéi Kovaliov, 
y diez diputados rusos que llegaron el pasado 
viernes a Chechenia, tres de los cuales regre
saron ayer a Moscú.

estación de ferrocarril se en
cuentran más de 30 tanques 
destruidos”, afirmó.

Aunque fuentes militares 
del cuartel general de las tro
pas rusas admitieron haber su
frido pérdidas, sin embargo, 
negaron que fuesen tan “exa

geradas" como las que de
nunció ayer un grupo de di
putados llegados de Grozni. 
que calcularon los muertos 
en el asalto en más de mil 
civiles .además de misiles 
GRAD, lanzagranadas y 
lanzallamas".

Asesinadas once
personas en 
varios atentados 
integristas en 
Egipto

El Cairo (Efe).— Once perso
nas, de ellas ocho policías, fue
ron asesinadas ayer en el Alto 
Egipto, en una serie de ataques 
aparentemente coordinados de 
los integristas islámicos, quienes 
han iniciado así una nueva tácti
ca después de casi tres años de 
terrorismo.

Según el comunicado difundi
do por el Ministerio del Interior 
egipcio, los cuatro atentados di
ferentes perpetrados en la pro
vincia de Minya, unos 250 kiló
metros al sur de El Cairo, se re
gistraron en las horas punta de la 
mañana, y al menos en uno de 
ellos los terroristas emplearon 
por primera vez la técnica del 
tiroteo indiscriminado.

“Hacia las 08.00 hora local 
(06.00 gmt), varios hombres ar
mados detuvieron un microbús 
cerca del pueblo de Rauda y or
denaron a los pasajeros que ba
jaran del vehículo, tras lo cual 
comenzaron a dispararles indis
criminadamente", señaló el co
municado. Siete personas mu
rieron en este atentado, cinco de 
ellas policías, agregó la fuente.

Las otras cuatro víctimas 
mortales, tres de ellas policías, 
se registraron en tres atentados 
ocurridos en distintos lugares de 
la misma provincia, que se ha 
convertido en un nuevo feudo de 
los extremistas islámicos que in
tentan derrocar al régimen laico 
del presidente Hosni Mubarak.

Fuentes de seguridad han in
dicado que ésta es la primera 
vez, desde que comenzó la con
frontación en marzo de 1992, 
que losradicales islámicos se 
han atrevido a detener un vehí
culo en una carretera, sacar a sus 
pasajeros y ametrallarlos.

“Parece que es una nueva tác
tica de los terroristas en su cam
paña contra las fuerzas de segu
ridad. especialmente en el Alto 
Egipto”, señaló una fuente de 
Interior. Los ataques de los terro
ristas islámicos contra las fuerzas 
de seguridad se habían centrado 
hasta ahora en la táctica de “golpe 
y huida", especialmente en las 
provincias del sur, donde pueden 
ocultarse fácilmente en las planta
ciones de caña de azúcar.
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MUS

IV torneo de 
UNICEF
Reyes’95

A. S
La Delegación Provincial de 

UNICEF Segovia ha organizado 
la IV edición del torneo de mus.
Reyes *95, que se celebrará del 
9 al 14 de enero en el “salón 
convención" del hotel Puerta de 
Segovia.

La finalidad del torneo 
—que se disputará por el sis
tema de cuatro ceros en cuatro 
juegos de 40 chinos—. es re
caudar fondos para ayudar a 
financiar el programa “Proan
des ir*.

Los interesados podrán rea
lizar las inscripciones en el ci
tado hotel el día 9 de enero 
hasta las ocho y media de la 
tarde. Una hora después se pro
cederá al sorteo de parejas y 
comienzo del torneo. La dona
ción a UNICEF será de 6.000 
pesetas por pareja.

Premios
La organización ha estable

cido diferentes premios para 
los diez primeros clasifica
dos, así como un premio espe
cial para las primeras parejas 
femenina y mixta. Del mismo 
modo, todos los jugadores re
cibirán un obsequio como re
cuerdo de su participación en 
este torneo de mus de UNI- 
CEF.

Este campeonato cuenta con 
la colaboración organismos, em
presas y particulares de Segovia 
y la provincia, que con su dona
ción ayudan a mejorar las condi
ciones de la infancia más necesi
tada.

FUTBOL SALA

Maratón “trofeo 
de Reyes”
Ayuntamiento de 
San Ildefonso
-------------------------------------- A^a

El pabellón municipal de San 
Ildefonso albergará el maratón 
del fútbol sala "trofeo de Re
yes", que está organizado por el 
Grupo Scout “El Cebo, k.77” y 
patrocinado por el Ayuntamien
to del Real Sitio.

Las inscripciones se podrán 
realizar el jueves, día 5 de enero. 
a las 19.00 horas, en el disco bar 
Ciclón. Acto seguido se realiza
rá el sorteo de equipos.

Los precios por categoría se
rán los siguientes: menores de 
1^ años. 2.000 pesetas, y ma
yores de 18 años, 4.000 pese
tas.

En el desarrollo de este mara
tón colaboran también Auto Es
cuela San Pablo, Bar K-Tiriti- 
Mesón Pop y Disco Bar Ciclo- 
Bar Rexaca.

Más información, en el teléfo- 
no47 10 57 (Alvaro).

Lea Vdt 
ELADELANTADO

RALLY GRANADA-DAKAR

El austríaco Kinigadner (14) sigue al frente de la general de motos.

El francés Bruno Saby fue el ganador en coches

Arcarons, tercero en motos 
tras la segunda etapa

El español Jordi Arcarons (Cagiva Elefant 900) se ha 
situado en la tercera posición de la general de motos del raid 
Granada-Dakar, tras la disputa de la segunda etapa, en la 
que ocupó la segunda plaza por detrás del estadounidense 
Danny Laporte (Yamaha), mientras que el líder es el aus
tríaco Heinz Kinigadner (KTM).

Er Rachidia (Marruecos) 
(Efe).— En la especialidad de 
coches, el ganador de la etapa 
fue el francés Bruno Saby 
(Mitsibishi Pajero), aunque 
no pudo arrebatar el liderato 
de la general al finlandés 
Timo Salonen (Citroen ZX 
Rallye Raid). El español Sal
vador Serviá, compañero de 
éste, fue séptimo en la meta 
de Er Rachidia y ocupa idén
tica posición en la general, 
aunque a casi cuarenta minu
tos del primero.

Laporte se adjudicó el 
triunfo entre las motos en esta 
segunda etapa del Granada- 
Dakar, que, como la primera, 
estuvo marcada por la polémi
ca. en esta ocasión como con
secuencia de otra inclemencia 
meteorológica, la niebla, que

BOXEO

Castillejo defiende su título de campeón de 
Europa superwelter ante el francés Boudouani

París (Efe).— El púgil espa
ñol Javier Castillejo, de 26 años, 
defenderá hoy. martes, su título 
de campeón de Europa del peso 
superwelter frente al francés 
Laurent Boudouani. de 28 años, 
en una velada en la localidad de 
Epcrnay (143 kilómetros al este 
de París).

Esta será la quinta vez que el 
boxeador español defienda su 
título en el plazo de doce me
ses. Castillejo y Boudouani. 
dos pegadores con estilos muy 
distintos, tienen como única 
referencia el haber boxeado 
contra un mismo púgil, el fran
cés Bernard Razzano, con el 
título europeo en juego y con 

impidió a los participantes 
realizar el recorrido completo 
previsto para la jornada, entre 
Nador y Er Rachidia, con un 
total de 619 kilómetros, de 
ellos 255 de tramo cronome
trado. Después de realizar un 
recorrido de 180 kilómetros 
de enlace, los 93 pilotos de 
molo y los 85 coches que lle
garon a Nador. no pudieron 
tomar la salida del tramo cro
nometrado hasta el mediodía 
debido a la espesa niebla 
existente en esa zona.

Jornada “rompedora”
Los pilotos rodaron agrupa

dos hasta la localidad de El 
Ateuf, en donde se procedió a 
dar la salida de una jornada 
que fue denominada por todos 
como "rompedora" y en la que

resultados totalmente opuestos.
En octubre de 1993, Bou

douani. que defendía el título 
continental de la categoría por 
tercera vez. fue sorprendente
mente derrotado por Razzano 
por KO técnico en el octavo 
asalto en Dijon.

En esta misma ciudad, en ene
ro de 1994. Rozzano defendió su 
título frente a Castillejo y fue el 
púgil español el que se impuso 
por abandono de su rival en el 
sexto asalto.

En plena forma
“Castillejo ganará porque se 

encuentra en plena forma, lo que 
no es el caso de su adversario, a

el principal problema fueron 
los neumáticos.

Los primeros en llegar a Er 
Rachidia, en motos, fueron Ki
nigadner y el francés Stephane 
Peterhansel (Yamaha), que casi 
todo el tiempo rodaron en pare
ja. Tras ellos lo hicieron el esta
dounidense Danny Laporte y 
español Jordi Arcarons (Cagi
va). quienes con este resultado 
consiguieron recortar diferen
cias respecto a sus predeceso
res. que habían salido antes que 
ellos pero perdieron 41 segun
dos y un minuto, respectiva
mente. frente a Laporte. vence
dor de la jomada.

Kinigadner continúa líder de 
la competición en la categoría 
de motos, con un tiempo de 5 
horas 4 minutos y 42 segundos, 
con el francés Peterhansel a 
piK'o más de un minuto.

El madrileño Oscar Gallar
do (Cagiva) fue el segundo es
pañol de la jornada, en la dé
cima plaza, que le permite as
cender también a la décima 
posición de la general.

pesar de que éste es un muy buen 
boxeador", declaró el prepara
dor del púgil español. Ricardo 
Sánchez Atocha.

Sánchez subrayó asimismo 
que su pupilo se encuentra ac
tualmente en su mejor peso, es 
decir 69.5 kilogramos, y tam
bién al “ciento por ciento de su 
forma".

Boudouani afirmó que tenía a 
su favor "la fuerza de la edad". 
"Me gustaría tener una corona 
mundial, pero lo más importante 
ahora es este campeonato de Eu
ropa. que yo comparo a la cima 
del Moni Blanc, puesto que ésta 
es la montaña europea más alta", 
añadió.

AJEDREZ

Cuádruple 
empate en el
VI torneo de 
Fuentepelayo

JESUS OLMOS
Se mantiene la igualdad en 

los primeros puestos de la cla
sificación general del torneo 
de ajedrez de Fuentepelayo 
tras disputarse la octava jor
nada. Con 30 puntos figuran 
en cabeza José Luis Manzano, 
Julián Garrido. Alberto Ol
mos y Jesús Olmos, lo que 
demuestra hasta ahora una po
tencia similar entre más o me
nos los favoritos participantes 
este año.

En los ejercicios anteriores. 
José Luis Manzano no perdió 
ni una partida, mientras que 
en este ya ha tropezado una 
vez al perder una de sus par
tidas con Alberto de la Calle, 
lo que hace más interesante el 
campeonato.

Resultados
La última jornada disputada 

arrojó los siguientes resulta
dos:

Monedero, de Sauquillo de 
Cabezas, venció en las dos par
tidas a Pesquera. Navares y Pes
quera se repartieron los puntos 
cada uno en su salida, anotándo
se de ese modo ambos los dos 
primeros puntos en sus respecti
vos casilleros.

Igualmente, Monedero, en 
una jornada doble para él. se 
anotó los cuatro puntos frente a 
la representante femenina. Se
rrano.

Las partidas más interesan
tes fueron las jugadas entre Mi- 
gueláñez y Fernanz, ganando 
una cada uno. pero en ambas la 
incertidumbre de la victoria es
tuvo presente en dichas con
frontaciones. Asimismo, Al
berto Olmos se llevó también 
los cuatro puntos con seguri
dad jugando contra Serrano en 
partidas del día.

Torneo rápido
Como viene siendo habi- 

lualen estas fechas, mañana 
día 4 de enero se celebrará 
la sexta edición del tradicio
nal torneo de ajedrez rápido 
de Navidad de Fuentepela
yo.

Esta modalidad ajedrecística 
se jugará con reloj, con un 
tiempo de cinco minutos por 
jugador y partidas por elimina
torias. Este torneo se disputará 
en el bar Salvador, centro so
cial de la sección de ajedrez del 
Taller Cultural de esta locali
dad segoviana.

Los organizadores espe
ran que el número de parti
cipantes ascienda a una 
treintena de jugadores, de 
los cuales la gran mayoría 
serán de Fuentepelayo. y de 
otras localidades c o m o 
A g u i I a f u e n 1 e. Sauquillo, 
Fucntesaúco de Fuent¡dueña 
y Segovia capital.

Asimismo, se espera contar 
con la presencia de algunos ju
gadores madrileños y canarios, 
que se encuentran disfrutando de 
sus vacaciones de Navidad en 
Fuentepelayo.

M.C.D. 2022
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FUTBOL BALONCESTO

El danés Michael Laudrup sigue evolucionando bien de su lesión

El chileno Iván Zamorano jugará el 
próximo sábado ante el Barcelona

El chileno Iván Zamora
no, delantero del Real Ma
drid, declaró ayer al térmi
no del entrenamiento mati
nal, que a pesar de que no 
está totalmente recuperado 
de la sobrecarga muscular 
que arrastra jugará ante el 
F.C.Barcelona el próximo 
día siete.

Madrid (Efe).— "Estoy bas
tante recuperado, pero todavía 
no estoy al ciento por ciento. 
Faltan muchos días y espero 
que el día siete esté en plena 
forma. Jugaré aunque esté al 
60 o al 70 por ciento”, mani
festó el delantero, que el do
mingo se retiró antes de! entre
namiento por precaución.

Zamorano mostró su deseo 
de que su compañero Michael 
Laudrup pueda actuar el próxi
mo sábado, porque "es un ju
gador sumamente importante 
para el equipo" aunque señaló 
los que han suplido las últimas 
bajas del Real Madrid "lo han 
hecho muy bien".

Según el delantero chileno, 
el partido del próximo sábado 
supone una gran oportunidad 
de aventajar a los azulgrana en 
cinco puntos, circunstancia 
que, ajuicio del jugador, no es 
difícil “porque si jugamos 
como lo estamos haciendo, ga
naremos”, dijo.

Sobre cómo encuentra al 
Barcelona esta temporada, Za
morano manifestó: "no están 
jugando como el año pasado. 
Pero el fútbol tiene estas cosas, 
afortunadamente este año yo 
estoy de “Pichichi” y Romario 
lleva sólo cuatro tantos".

Aun así, el jugador blanco 
consideró que si el Barcelona 
pierde ante el Madrid, "no se 
quedará descolgado porque la 
liga es muy larga y quedan mu

La directiva de Osasuna 
aprueba el traspaso del polaco 

Urban al Valladolid

Valencia: “Puedo jugar en el 
Atlético de Madrid o en 
cualquier otro equipo”

Pamplona (Efe).— La junta 
directiva de Osasuna, tras haber 
mantenido una reunión con re
presentantes del Valladolid y 
con el polaco Jan Urban, deci
dieron autorizar el traspaso del 
jugador al club castellano.

La gerencia de Osasuna se re
unió el pasado viernes con los 
representantes del Valladolid, el 
agente del jugador, Miguel San
tos, y con el propio jugador po
laco, pero al final de la conver
sación decidieron “aplazar la 
operación al estimar la directiva 
del club navarro que no era el 
“momento oportuno" para cul
minar el traspaso.

Tras esta reunión. Urban rei
teró públicamente que es parti
dario de fichar por el Valladolid. 
ya que en Osasuna no tiene ase
gurada la titularidad, por lo que

Iván Zamorano espera jugar frente al Barcelona en el Bernabéu. ARCHIVO

chos partidos por delante".
“Garantizo que vamos a ju

gar bien y a ganar" señaló el 
delantero, quien añadió que 
el equipo está viviendo estos 
días con una esperanza “bár
bara”.

El jugador del Real Madrid 
no quiso olvidarse de los afi
cionados madridistas y afirmó: 
“vamos a dar a toda nuestra 
afición una gran alegría. Todo 
el mundo puede estar seguro 
de que vamos a salir a muerte 
desde el principio".

Evolución de Laudrup
Michael Laudrup, centro- 

campista danés del Real Ma
drid, dijo ayer que si continúa 
con la evolución que ha de
mostrado en el entrenamiento 
“hay bastantes posibilidades" 

la directiva acordó ayer autori
zar el traspaso, que costará al 
club castellano entre 20 y 25 mi
llones de pesetas.

Según informó Osasuna. el 
acuerdo entre las tres partes es 
“completo" y el traspaso se fir
mará mañana en Salamanca, a 
donde el club navarro se despla
zará para jugar mañana el parti
do de ida de la Copa del Rey.

La situación de Urban en Osa
suna se complicó con la decisión 
del nuevo entrenador del equipo, 
Chechu Rojo, de relegarle a la 
suplencia debido al bajo mo
mento de forma que demostró en 
el inicio de la Liga. Cuando el 
club anunció su intención de re
forzar la plantilla con el fichaje 
de un jugador extranjero, el po
laco manifestó que prefería ser 
traspasado a otro equipo.

de que el sábado juegue ante el 
Barcelona.

El jugador, no obstante, se 
mostró cauto sobre su presen
cia en el campo, y, aunque dijo 
ser optimista sobre su recupe
ración, añadió: “No me plan
teo nada sobre el partido por
que prefiero recuperarme to
talmente a jugar un poco y vol
verme a lesionar".

Respecto a la importancia 
del partido ante el Barcelona, 
Laudrup señaló que lleva mu
chos años jugando y que no se 
puede pensar sólo en este en
cuentro. “Es un partido impor
tante, pero no decisivo. Aun
que ganemos no podemos des
cartar al Barga”, subrayó el 
centrocampista.

“A pesar de que nosotros 
vayamos por delante en la

Liga, ellos están en cuartos de 
final de la Copa de la Europa", 
manifestó el jugador, y comen
tó que los jugadores del Barce
lona sienten respeto cuando 
vienen a Madrid. “Pero imagi
no que será igual cuando el 
Madrid visite Barcelona".

El jugador danés dijo des
conocer si la táctica de Jo- 
han Cruyff, entrenador del 
Barcelona, variará depen
diendo de si juega él o no. 
pero reconoció que el técni
co holandés lo había hecho 
alguna vez, “en función de 
marcar a Michel, Butrague- 
ño o Zamorano". afirmó. 
Michael Laudrup añadió 
que no cree que Cruyff esté 
preocupado de si jugará o 
no. "El sólo se preocupa por 
su equipo", indicó.

Madrid (Efe).— El colom
biano Adolfo “Tren" Valencia, 
jugador del Atlético de Ma
drid. quien ayer mantuvo una 
reunión con su presidente Jesús 
Gil y Gil. dijo que éste no le ha 
puesto ningún plazo para que 
deje el club, en caso de que no 
esté de contento con su rendi
miento y puntualizó que el está 
preparado para jugar en cual
quier equipo.

Valencia señaló que su con
versación con el presidente sólo 
versó sobre la situación del equi
po: “porque las cosas no se nos 
están dando bien y ahora que 
comenzamos otro año debemos 
procurar que todo vaya mejor . 
señaló.

El jugador colombiano pun
tualizó que en ningún momento 
del tiempo que estuvo hablando

Pedro Martínez 
presentó su 
dimisión como 
técnico del 
Joventut

Badalona (Barcelona) 
(Efe).— El técnico Pedro Martí
nez. del Joventut de Badalona. 
presentó la dimisión irrevocable 
de su cargo y renunció a su con
trato, según informó ayer el club 
badalonés.

Martínez, según una nota re
mitida a Efe por el Joventut. será 
sustituido por Miquel Nolis, téc
nico de la cantera badalonesa y 
en la actualidad entrenador del 
conjunto júnior, quien ya se hizo 
cargo de la dirección técnica de 
la primera plantilla del Joventut 
en la campaña 1985-86.

Pedro Martínez, que ha renun
ciado a percibir sus emolumen
tos pendientes hasta la finaliza
ción de su contrato, unos quince 
millones de pesetas por tempo
rada, que concluía en junio de 
1996. presentó su dimisión el 
domingo, aunque el club no lo 
dio a conocer hasta ayer.

El ex jugador de la entidad, 
Josep María MargalI. será el en
trenador ayudante de Nolis, 
mientras que José María Iz
quierdo. que había ocupado el 
cargo de entrenador ayudante 
con Zelimir Obradovic y Pedro 
Martínez, desempeñará funcio
nes de ojeador y será el encar
gado de los entrenamientos es
pecíficos.

Mala temporada
La mala situación deportiva 

del Joventut. que no na sumado 
ninguna victoria en las seis pri
meras jornadas de la Liga Euro
pea, competición en la que el 
Joventut defendía el título, así 
como las once derrotas encaja
das en las 22 primeras jornadas 
de la liga ACB han desencade
nado la situación en el departa
mento técnico del Joventut.

Al margen de la cuestión de- 
portix a. el Joventut está inmerso 
en una complicada situación 
económica que ha incidido en la 
necesidad de realizar una am
pliación de capital social cifrada 
en 200 millones de pesetas.

La dimisión irrevocable pre
sentada por Pedro Martínez, que 
había puesto anteriormente su 
cargo a disposición del consejo 
de administración el pasado 20 
de diciembre, no es la primera 
acaecida en el seno del Joventut 
en las últimas semanas, puesto 
que Francesc Cairo, director de
portivo y vicepresidente de la 
entidad, dimitió de su cargo a 
mediados de diciembre, tras la 
derrota del Joventut ante el Li- 
moges en partido de la Liga Eu
ropea (56-61).

El nuevo entrenador del Jo- 
ventut. Miquel Nolis, de 40 
años, ya se había hecho cargo del 
primer equipo badalonés en la 
temporada 1985-86. cuando re
levó en el cargo a Aito García 
Rencses, quien fue contratado 
por el FC Barcelona. Nolis diri
gió al Joventut en 33 partidos de 
la Liga ACB. cinco de ellos co
rrespondientes a las eliminato
rias por el título, y sumó 25 vic
torias y 8 derrotas.

con Jesús Gil, éste le diera un 
"ultimátum", tal como el presi
dente declaró.

"Cuando un jugador llega a un 
club importante y ve que no se 
encuentra capacitado, saca sus 
propias conclusiones y se mar
cha. no espera a que se lo diga el 
presidente”, puntualizó.

Respecto a Valencia, el entre
nador del Atlético de Madrid. 
Jorge D'Alessandro. manifestó 
su opinión que es común para el 
resto de componentes del equi
po. "Esto no es una corrida de 
beneficencia, los jugadores se 
ponen y se quitan del equipo 
ellos solos según su trabajo y 
rendimiento", dijo.

No obstante, apuntó D AIes- 
sandro: "Quiero que Valencia 
juegue. I.) haga bien y demuestre 
que sabe hacer goles".

M.C.D. 2022
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GESTION INMOBILIARIA 
UNA ORGANIZACION DISEÑADA 

PARA USTED.
LLAMENOS. Teléfono 44 30 33

PISOS EN ALQUILER
CALLE REAL: Alquila piso 4 dor
mitorios, 2 baños, cocina total
mente amueblada. Calefacción 
central. Ascensor. INFORMESE. 
PA- 236.

JUNTO PLAZA MAYOR: Alquila 
piso totalmente amueblado, 2 dor
mitorios. Paquet. Sólo 70.000. PA- 
191.

JOSE ZORRILLA: Alquila piso 4 
dormitorios, baño, aseo. Servicios 
centrales. Exterior. TOTALMENTE 
AMUEBLADO. PA-250.

JOSE ZORRILLA: Alquila piso 3 
dormitorios. Calefacción central. 
Todo 60.000. PA-238

CONDE SEPULVEDA: Alquila piso 
AMUEBLADO, 4 dormitorios, 
baño, aseo. Calefacción central. 
Con posibilidad de garaje. PA-237.

JUNTO CONDE SEPULVEDA: Al
quila dúplex, 4 dormitorios, 2 ba
ños. Servicios centrales. Garaje. 
PA-240.

ESCULTOR MARINAS: Alquila 
apartamento, cocina amueblada. 
Gran salón. Precio muy interesan
te. PA-243.

SAN GABRIEL: Alquila piso 
AMUEBLADO, 3 dormitorios, 
baño, aseo. Garaje. INFORMESE. 
PA-201.

SAN GABRIEL: Alquila aparta
mento, 1 dormitorio. Calefac
ción individual. Trastero. Sólo 
50.000.

VIA ROMA: Alquila piso 4 dormito
rios, 2 baños, cocina amueblada, 
servicios centrales. Trastero. Ga
raje. PA-246.

SAN LORENZO: Alquila piso 3 
dormitorios, trastero. Sólo 50.000. 
PA-251.

SAN LORENZO: Alquila piso 3 
dormitorios. Calefacción central. 
Trastero. INFORMESE. PA-205.

EL CARMEN: Alquila piso 3 dormi
torios, 2 baños, cocina amuebla
da. Calefacción central. Garaje. 
PA-252.

EL CARMEN: Alquila piso AMUE
BLADO, 4 dormitorios, 2 baños. 
Calefacción. Sólo 70.000. PA-245.

LA GRANJA: Alquila TOTALMENTE 
AMUEBLADO, 2 dormitorios. Cale
facción. Parquet. 56.000. PA-247.

LA GRANJA: Alquila chalet amue
blado, 4 dormitorios, 2 baños. Gara
je. Gran jardín. INFORMESE. PA-233.

TORRECABALLEROS: Alquila 
precioso apartamento, cocina 
amueblada. Nuevo a estrenar. 
Muy luminoso. PA-226.

TORRECABALLEROS: Alquila 
chalet 210 m2, 4 dormitorios, 2 ba
ños, cocina amueblada. Gran sa- 
•ón. Garaje y trastero. VISITELO. 
PA-244.

I
S DE DECIDIRSE!
•EL MERCADO INMOBILIA- 
MBITO". Encontrará más de 
is de: Pisos, apartamentos, 
toas... Pídanos nuestra guía. 
or,13. Teléfono 44 30 33.

ligarte*
agencia inmobiliaria

MADRONAS - l? IZQ. 
(detrás Hotel Los Arcos) 

TLFS.Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

UGARTE: Vende dúplex a es
trenar. C/ Soldado Español. 4 
dormitorios. Excelentes vis
tas. Facilidades de pago 15 
años.

UGARTE: Vende magnífica vivien
da. 249 m2. Centro Segovia. Infor
mación personal.

UGARTE: Vende piso Trv. Murillo. 
3 dormitorios. Vistas a la sierra. 
13.200.000.

"3 ULTIMOS" 
chalets adosados 

en El Sotillo 
(vendidos 25) 
Precio cerrado 

Cantidades a cuenta 
avaladas 

Construcción 
avanzada

Infórmese cuanto antes

UGARTE: Vende dúplex. Zona 
Centro, 199 m2. 5 dormitorios. Lu
minoso. Información personal.

UGARTE: Vende piso Ctr. Villa- 
castín. 4 dormitorios. 2 baños. Ga
raje. Buen estado.

UGARTE: Vende piso frente Regi
miento. 4 dormitorios amplios. 2 
baños. Exterior. Muy luminoso.

VENDE 
MAGNIFICO PISO 

DE 4 DORMITORIOS 
EN EL CENTRO 

DE SEGOVIA 
INFORMACION 

PERSONAL

SI BUSCA CALIDAD 
DE VIDA, VISITENOS

UGARTE: Vende piso junto Vía Roma. 
3 dormitorios. Garaje. Buen estado.

UGARTE: Vende piso C/ Coto. 4 
dormitorios. Muchas mejoras. 
11.500.000.

UGARTE: Vende piso C/ Veláz- 
quez (junto Conde Sepúlveda), 2 
dormitorios. Suelo tarima. Refor
mado. 11.500.000.

UGARTE: Vende piso C/ Manuel 
de Falla. 3 dormitorios. 8.600.000.

UGARTE: Vende piso C/ Arturo Me
rino. 3 dormitorios. Buen estado.

UGARTE: Vende piso C/ Los Co
ches. 3 dormitorios. Garaje opcio
nal. Buenas vistas muy luminoso^

ligarte*
agencia inmobiliaria

MADRONA,3 - I9 IZQ. 
(detrás Hotel Los Arcos) 

TLFS. Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

Estrenamos año,.
X ”

Estrenamos sección.

Estrene 
piso con

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

VENDE: Piso calle “Hortelanos*, 
tres dormitorios, un baño com
pleto, terraza cubierta en el sa
lón, cocina amueblada, todo ex
terior, garaje y trastero. Telf: 
443636.

VENDE: Ultimos tres pisos, próxi
ma entrega, tres dormitorios, ex
celentes vistas y calidades de 
construcción, garaje. “San Cristó
bal".

VENDE: Maravilloso piso, dos dor
mitorios, tarima, artesonado, ma
dera vista en paredes. Sin comu
nidad, calefacción individual. Muy 
bien decorado al auténtico estilo 
castellano. Muy luminoso. Telf: 
443636.

VENDE: Parcela en “La Lastrilla" 
de 4.000 m2 copn acceso directo a 
futura circunvalación ideal para 
supermercado. Hotel, zona en Re
creo. 443636.

VENDE: Parcela de 1.000 m2 en el 
“Sotillo” con proyecto de vivienda 
exclusiva de cuatrocientos me
tros cuadrados. 443636.

¿¿Le gustaría a usted disfrutar 
de todas las ventajas que ofre
ce el “Sotillo”, pero su econo
mía no puede permitírselo?? 
Ahora puede lograr su sueño 
desde tan solo 5.500.000 en ur
banización privada con piscina, 
zonas verdes, cancha de tenis, 
cafetería y garaje, apartamen
tos de uno y dos dormitorios. 
Infórmese. ¡¡¡LE INTERESA
RA!!! Telf: 443636.

VENDE: Piso zona “Salvador" tres 
dormitorios, salón, cuarto de 
baño, cocina nueva completa
mente amueblada, terraza en el 
salón, parquet recién pintado, no 
necesita reforma. 70 m2. Telf: 
443636.

VENDE: Excelente piso nuevo a 
estrenar dos dormitorios, sa
lón, cocina, un cuarto de baño, 
suelo de gres, calefacción indi
vidual de propano, todo exte
rior. 83 m2, zona “La Lastrilla". i 
Telf. 443636.

VENDE: Piso en “José Zorrilla*, 
dos dormitorios, cocina, salón, 
cuarto de baño, parquet en toda la 
casa, calefacción individual, todo 
exterior, 60 m2, económico. Telf: 
443636.

VENDE: Piso en “El Carmen", jun
to al Tanatorio, cocina con tende
dero, dos baños, calefacción cen
tral, parquet, cuatro dormitorios. 
Telf: 443636.

44 36 36

/cmomr
¿ARCO
AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBIUAHIA

Si quiere
VENDER o ALQUILAR

Consúltenos.

AIQUIICR
S. 0244 Piso C/ Rancho 3®, con 
ascensor muy soleado, nuevo 
128 m2. 3 dormitorios, 2 ba
ños, terrazas, amueblao. 
75.000 pts.

S. 0054 Piso en Ezequiel González 
N9 7, 3 dormitorios, cocina amue
blada, todo amueblado. 70.000 
pts.

S. 0184 Piso C/ Romero 29 con 
ascensor, 95 m2, 3 dormitorios, 
baño y aseo, 2 terrazas, exterior. 
75.000 pts con gastos de comuni
dad incluidos. Nuevo. Amuebla
do.

S. 0211 Piso Urb. “Los Castillos", 
amueblado, 3 dormitorios, cale
facción central, 70.000 pts con 
comunidad incluida y amuebla
do.

S. 0138 Piso C/ Lastras, 3 dormi
torios, patio interior, totalmente 
reformado, amueblado. 60.000 
pts.

S. 0154 Local “Avda.Marqués de 
Lozoya”. 268 m2.170.000 pts.

S. 0057 Nave de 400 m2 en “Enci- 
nillas.50.000 pts.

VENTAS
S. 0224 Piso cerca de la Iglesia del 
Carmen, 4 dormitorios, 2 baños, 
ascensor. todo exterior, 
16.500.000 pts.

S. 0225 Piso C/ José Zorrilla, 3 dor
mitorios, 90 m2 muy luminoso con 
vistas al Parador. 16.500.000 pts.

S. 0236 Piso C/ Coronel Rexach 39 
con ascensor 180 m2, 4 dormito
rios, 2 baños, 2 terrazas, plaza de 
garaje en el mismo edificio. 
28.000.000 pts.

S. 0242 Vivienda en C/ Coca para 
reformar 135 m2.14.450.000 pts.

S. 0243 Chalet en el “Señorío de 
Segovia", al final de la calle Riaza, 
300 m2, a estrenar excelentes ca
lidades, varias terrazas, inmejora
bles vistas, mejoras, totalmente 
terminado, jardín privado, 
36.000.000 pts.

S. 0245 Piso José Zorrilla 1®, 2 
dormitorios, cocina amueblada, 
terraza, 14.450.000 pts.

S. 0132 Finca en el "Sotillo",500 
m2 vallada con casita y alberca, 
árboles frutales. 10.300.000 pts.

Vio Romo, 18

44 03 13
44 03 83

€n San ¡LdeFonso
C/ peino J 2

47 06 66
M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

. > OFERTAS EMPLEO 
* •> COMERCIALES

i> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION IP

' ALQUILERES ▼

LOCAL comercial y plantas de 
oficinas o similares céntricos, 
alquiler o venta. Teléfonos 
422719-441400.

SE ALQUILA plaza de garaje. 
Calle Lirio. Teléfono 470771.

SE ALQUILA plaza garaje. Eze- 
quiel González, 32. Precio conve
nir. Teléfono 427421.

INMOBILIARIAS ▼

TOVAR. Alquila local. La Albuera. 
114 metros. Amplia fachada. 2 en
tradas.

TOVAR. Alquila local. Santa Isa
bel. 150 metros. Ideal almacén.

TOVAR. Alquila-vende, local Vía 
Roma. 230 metros. Pie calle.

TOVAR. Vende local, zona esta
ción ferrocarril. 126 metros. 
9.000.000 pesetas.

43 59 50 S- 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, Ne6

HABITAT: Pisos, locales, cha
lets, solares, alquileres. Dr. Cas- 
telo, 2 (frente enlosado Catedral).

FINCAS NOVO. Ultimas vivien
das de 3 y 5 dormitorios dúplex, 
en c/Cuéllar, garajes, próxima en
trega.

HABITAT: LA LASTRILLA. 87 m2. 
2 dormitorios. A estrenar. Garaje 
opcional.

HABITAT: ZAMARRAMALA. 85 
m2. 2 dormitorios. 2 terrazas. 
Seminuevo. 9.500.000. Vistas.

HABITAT: CALLE MADRONA. 67 
m2. 1 dormitorio. Seminuevo. 
Cocina amueblada. 12.000.000.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 95 
m2. 3 dormitorios. Ascensor. Ca
lefacción central. 13.750.000.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 100 
m2. 3 dormitorios. Cocina amue
blada. Exterior. 13.750.000. Oca
sión.

HABITAT: CALLE LERIDA. 117 
m2. 3 dormitorios. Seminuevo. 
Gastos centrales. 17.600.000.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 192 
m2. 4 dormitorios. 3 baños. Gara
je. Inmejorables calidades.

HABITAT: LOS ALMENDROS. 
165 m2. 4 dormitorios. 2 baños. 
Terraza 70 m2. 34.000.000.

HABITAT: ROMERO. 145 m2. 4 
dormitorios. 2 baños. 2 garajes. 
Trastero.

HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN. 140 m2. 4 dormitorios. 2 
baños. Seminuevo. 18.000.000.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar. Antes consúltenos. 
Teléfonos 460625-460628.

NOVO
agencia de la propiedad inmobiliaria 

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 17 29

FINCAS NOVO. Iniciada venta 
promoción San Lorenzo. Pisos 
de 3 y 4 dormitorios. Máximas fa
cilidades.

CENA-BAILE NOCHE DE REYES
*** MENU ***

Sopa de marisco 
Tronco de merluza marinera 
Lomo de choto a la parrilla 

con guarnición de lombarda y patatas 
Tulipa con helado de limón

Vinos blancos de Rueda y tintos Ribera del Duero 
Agua mineral - Café - Licores - Cava

Dulces navideños - SORTEO DE REGALOS 
...A las3,00 horas: CHOCOLATE CON ROSCON

RESERVE SU MESA: Teléfono 43 41 80

SER 
DONANTE DE ORGANOS 

UNA FORMA DE

ENTENDER LA VIDA

ASOCIACION DE ENFERMOS

(91)522 24 44

PERDIDAS ▼

EXTRAVIADO perro husky blan
co y negro, atiende por Mateo. 
Teléfono 440836. Se gratificará.

TRABAJO ▼

SE NECESITA vendedor comi
sionista. Interesados dirigirse. 
Tfno.: 983-400428.

¿LE DEBEN DINERO? Llámenos.
Cobros Castilla. Teléfono 983
373718 (centralita).

GANE 250.000 mensuales en 
casa, montando bisutería. Pida 
información. Apartado 839 - Cór
doba.

NECESITO vaquero, vacas moru- 
chas. Con carnet conducir. Finca 
8 kilómetros Segovia. Apartado 
de Correos 149.

TRASPASOS ▼

POR NO poder atender urge tras
pasar bar junto Colegio Universi
tario Domingo de Soto. Teléfono:
440850.

VARIOS ▼

CLUB LIBERAL Chicas, chicos, 
parejas. No profesionales. Gente 
de Segovia. 924/234957.

AGENCIA CANTABRIA. 942
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel nacio
nal.

Corhern

VEHICULOS ▼

VENDO Audi 100 seminuevo. Mu
chos extras. Buen precio. Telf.: 
141920. Cuéllar. (10-14 horas).

CRUCIGRAMA
12 34 5 6 7 89 10 11

HORIZONTALES.— 1: 
Monstruo imaginado por los 
antiguos, mitad hombre y mitad 
caballo. 2: Relativo al nitróge
no. 3: Consonantes. Escuchad. 
Al revés, jornada. 4: Al revés, 
plural de consonante. Hueso de 
la cadera. Dios egipcio. 5: Con
junto de todo lo creado. Conso
nantes. 6: Mallas. Orden de 
Cistercienses reformados, una 
de las más austeras de la Iglesia. 
7: Ala de un ave despojada de 
plumas. Instrumento para reco
ger aire y lanzarlo con dirección 
determinada. 8: Hace ruido 
bronco mientras duerme. Apa
rato para localizar objetos leja
nos mediante la reflexión de 
ondas hertzianas ultracortas di
rigidas. 9: Utensilio para peinar. 
Al revés, nombre de mujer. 10: 
Al revés, pusiese el veto. Liga. 
11: Librases de un peligro.

VENTAS ▼

VENDO finca 30 hectáreas, de 
regadío. Zona Santa María. 
441343.

VERTICALES.— 1: Criti
car. 2: Esposa de Ulises. 3: 
Consonante repelida. Lata (PL). 
4: Cierto familiar. Derrotabas. 
5: Remuevas el fuego. Pilastra 
embutida en un muro. 6: Tra
mar. Al revés, recorre con la 
vista lo escrito. 7: Al revés, ter
minación de infinitivo. Natural 
de una antigua región de Espa
ña, cuya capital era la actual 
Astorga. Consonante repetida. 
8: Ganso. Ventilas. 9: Escu
cháis. Pueblo de corto vecinda
rio (PL). 10: Dicho o hecho arro
gante, descarado y desabrido. 
11: Aportarías.

SOLUCION
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA a n u n c io s  po r  pa l a b r a s
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y enviándolo 
a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, ny 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES
r-------------------------------------------------------------------------------------------- "
, l NOMBRE __________________________________________________

I 1 DIRECCION 
I 1
, I POBLACION
1 1 TELEFONO N I F----------- -------------------------------

| DIAS DE PUBLICACION________________________________________________

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (15%). Calcule el importe 
e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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tve1
07,30.- RING-RING
10,30.- LA ISLA DEL PRINCIPE
11,30.-LLEGARON DEL 

ESPACIO
12,30.- MACGYVER
13,30.- EL MENU DE KARLOS 

ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS

QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ESPECIAL CINE

“Cuatro tíos de Texas”
17,40.- SIN FRONTERAS
18,45.- NOTICIAS
18,50.- ¿COMO LO VEIS?
20,00.- LA FAMILIA

TORKELSON
20,30.- HISTORIA DE CLARISSA
21,00.-TELEDIARIO 2
21,27.-EL TIEMPO
21,30.- CINE DE PRIMERA “Re

greso al futuro III” 
(1990-- 114'09”). Dirección: 
Roberrt Zemeckis. Intér
pretes: Michael J. Fox, 
Christophel Lloyd, Mary 
Steenburgen.
Marty y su amigo Doc via
jan al año 1885 para evitar 
la muerte del segundo a 
manos de un forajido. Mar
ty tendrá la oportunidad de 
conocer a sus antepasados, 
emigrantes europeos, que 
se han establecido en el 
Oeste y son dueños de una 
granja.

23,45.- NOCHE DE ESTRENO
“El joven Mussolini”

01,15.- TELEDIARIO 3
01,45.- SPENSER
02,35.- ALTA TENSION
04,00.- TESTIMONIO
04,05.- TELEDIARIO 4
04,35.- DESPEDIDA Y CIERRE

tVg2
07,00.- LA 2, NOTICIAS
09,30.- CLIP, CLAP, VIDEO
11,15.- LA PELICULA DE LA MA

ÑANA “Rapsodia” (1953 - 
115’50”). Dirección: Char
les Vidor. Intérpretes: Vi- 
ttorio Gassman, Elizabeth 
Taylor.
Louise Durant, guapa, mi- 
llonaria y acostumbrada a 
satisfacer todos sus capri
chos, ha decidido casarse 
con Paul, aunque él aún no 
lo sabe.

13,10.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS

JUNIOR
15,30.- GRANDES

DOCUMENTALES
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “La señora del 
paraíso” (1981 - 96’00"). 
Director: Peter Medak. In
térpretes: Genevieve Bu- 
jold, Chad Everett.
Una bella joven se casa con 
un hombre del sur, propie
tario de una granja. Ha en
trado en un mundo muy di
ferente al que conoció hasta 
entonces y le amenazan 
graves peligros proceden
tes de práctivas de vudú.

19,00.- BARRIO SESAMO
19,30.- ZONA ACB
20,00.- LA 2, NOTICIAS
20,15.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
20,30.- RAYLLE

GRANADA-DAKAR
20,40.- EN LA COSTA
21,05.- LINGO
21,30.- ESPECIAL ESTO NO 

ES LO QUE PARECE
23,15.-EL DIA QUEME 

QUIERAS
00,15.- CUENTOS ASOMBROSOS
01.30.- CINE CLUB. CICLO KING 

VIDOR “Cenizas de 
amor" (1941 - 115’00"). Di
rección: Ring Vidor. Intér
pretes: Hedy Lamarr, Ro- 
hert Young. Ruth Hussey, 
Charles Coburn.

A su vuelta de Europa tras 
haber combatido como te
niente en la primera güeñ a 
mundial, Harry Pulham, 
miembro de una antigua y 
acaudalada familia de Bos
ton, intenta apartarse de la 
tradición y de las normas a 
las que se han visto someti
das varias generaciones de 
los Pulham y emprender 
una nueva vida. - V.O. con 
subtítulos

03,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
06,45.- NOTICIAS
07,15.-LA LLAMADA

DEL OESTE
07,45.- TRAS 3 TRIS BUENOS 

DIAS
10,30.- PUNKY BREWSTER 

(Serie)
11,45.- COMILLO BLANCO

(Serie)
12,30.- SOMOS DIEZ (Serie)
13,00.- EL COCHE FANTASTICO

(Serie)
14,00.- SALVADOS POR

LA CAMPANA (Serie)
14,30.- COSAS DE CASA (Serie) 
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE

“McGyver: Hacia el 
juicio final”

17,45.- CINE DE TARDE
“El tiempo en sus 
manos"

20,00.- LOS SIMPSON
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE GUARDIA 

(Rep)
22,00.- LA GRAN NOCHE DE

JULIO SABALA
00,30.- COPS
01,30.- NOTICIAS
02,00.- LINEA AMERICA
02,30.- CINE DE MADRUGADA

“La mafia de la mano 
negra" (USA, 1950. 92’). 
Director: Richard Thorpe. 
Interpretes: Gen kelly y J.
Carroll Naish
En el Nueva York de prin
cipios de siglo la organiza
ción mafiosa “La mano ne
gra” oprime a los emigran
tes italianos con fuertes ex
torsiones.

04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGADA

“Mariscal del infierno” 
(ESP/ARG. 1974. 85’). Di
rector: León Klimovsky. In
terpretes: Paul Naschy y 
Norma Sebre
Uno de los mariscales del 
rey de Francia se siente 
menospreciado y se encie
rra en su castillo con la ob
sesión de lograr la piedra 
filosofal para convertirse 
en dueño del mundo.

06,05.- AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PRO
MOCIONALES

06,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
06,45.- TELE VI QUE TE VI
10,45.- MATINAL DE CINE “El

Shaolin americano”
12,45.- ¿DE QUE PARTE ESTAS?
14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- VEREDICTO
15,30.- CINE DE TARDE “La mal

dición de la piedra”. Di
rección: Willord Carroll.In
térpretes: Peter Riegert, 
Joan Severance.
Unos arqueólogos encuen
tran en Pennsylvania unas 
raras inscripciones sobre

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que. a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

las rocas de una excava
ción.

17,30.- PATRULLA X
18,00.- POWER RANGERS
18,30.- TARZAN
19,00.- LA RULETA DE LA

FORTUNA (Concurso)
19,30.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,10.- KARAOKE
21,30.- TEATRO DELA 

COMEDIA
“Guillermo Hotel”.
Intérpretes: Natalia Dicen- 
ta, Andoni Ferreño e Iñaki 
Miramón

23,30.- CASA PARA DOS
01,25.- MESA DE REDACCION
02,25.- CINE: “Simón”

Dirección: Marshall Bri- 
ckman. Intérpretes: Alan 
Arkin, Medeleine Kahn 
Un profesor de psicología es 
engañado por un grupo de 
estudiantes y se cree que es
un ser de otro planeta.

04,00.- NOVEDADES
INCREIBLES

04,25.- POBRE DIVORCIADO

08,05.- REDACCION. NOTICIAS
08,10.- ABC WORLD NEWS
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS
09,00.- REDACCION. NOTICIAS
09,05.- BUENOS DIAS, 

BUENOS CLIPS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “El príncipe 

Cascanueces"
11,11.-CINE: “Momo”
12,52.- DOCUMENTAL
13,30.- REDACCION NOTICIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: Entrenador
14,30.- TELESERIE: Roe
15,00.- CINE: “Romance otoñal” 
16,53.- DOCUMENTAL
17,42.- CINE. “Freddie, agente 07”"
19,07.- ESPECIAL: MOT
19.35.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE. REDACCION 
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE
21,00.- TELESERIE
21,28.- PRIMER PLANO
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“Adiós a mi concubina”
00.47.- CINE: “Donde los ángeles 

no se aventuran”
02,35.- MUSICA NOCHE
04,42.- FUTBOL: LIGA INGLESA
06,22.- DOCUMENTAL
07,15.- ESPECIAL

INFORMATIVO

•W 
V

TELEMADRID

07,30.- BUENOS DIAS MADRID
09,00.- A SABER
09,30.- SERIE
10,00.- TELENOTICIAS
10,20.- TELE EMPLEO
10,40.- MASK
11,05.- LA PEQUEÑA ROSEY
11,30.-PYGMALION
11,55.- LOS DINOSAURIOS
12,20.- LA FAMILIA ADDAMS
12,45.- CAZAFANTASMAS
13,10.- SHERLOCK HOLMES
13,35.- ISIDORO
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- ROMPECABEZOTAS
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.- EL PROGRAMA DE ANA
18,30.- TELE EMPLEO
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21,15.-TELENOTICIAS 

DEPORTE
21,25.-EL TIEMPO
21,30.-TE ACUERDAS
22,00.- QUE PASO CON...
00,00.- CINE
01,30.-TELENOTICIAS
01,35.-TELE EMPLEO
01.55.-CINE SALA DE

MADRUGADA
03,00.- INFORMACION CULTU

RAL DE LA C.A.M.

GRAN PANTALLA

“Sólo tú”, de Norman 
Jewison

ANDRESP LLORENTE
El veterano director 

Norman Jewison arrastra 
a sus espaldas un montón 
de películas de éxito, títu
los que todo el mundo re
cuerda haber visto o de los 
que. al menos, ha oído ha
blar: “El rey del juego” o 
“En el calor de la noche" 
en los años sesenta, “El 
violinista en el tejado" o 
“Jesucristo Superstar" en 
los setenta, “Agnes de 
Dios" o “Hechizo de luna" 
en los ochenta.

Sin embargo sólo el de
clive parece aguardarle en 
los noventa pues en lo que 
llevamos de década ni si
quiera ha conseguido es
trenar en circunstancias 
normales una película 
hasta ésta, “Sólo tú" (Only 
you, 1994) y. por lo que se 
puede comprobar, casi de 
milagro puesto que los ali
cientes que puede ofrecer 
a un público amplio son 
más bien escasos.

Personalmente no en
tiendo muy bien cómo un 
realizador con el historial 
y la experiencia de Jewi
son se presta a rodar un 
guión tan raquítico, tan ín
fimo, tan tibio y dulzón 
como el que firma Diane 
Drake sobre la base de un 
argumento tan anecdótico 
que viene a ser práctica
mente inexistente.

Y de hecho se ha vuelto

SEGOVIA

14,00.-CIENCIA Y
TECNOLOGIA

14,25.- EL FELICITADOR
14,30.- AVANCE

INFORMATIVO
14,45.- SERVICIO SEGOTEXT

<DARTIÍLER?’L
MULTICINES MIRO -
SALA 1 SALA 2

A las 5,00: .

“La historia interminable III”
(Las aventuras de Bastían)

A las 7,30 y 10,30:

“NOSTRADAMUS”

A las 5,00, 7,30 y 10,30:

“EL REY LEON”
SONIDO

DOLBY STEREO

SALA 3 SALA ZULOAGA
sgegoweoeewoowowooweeeewoewoeoowwweooeowoeowc

A las 5:

“Una foca en mi casa”
A las 7.45 Y 10,45:

“SOLO TU”

A las 5,00:
“EL PEQUEÑO NEMO”

A las 7,30 Y 10,30:

"Entrevista 
con el vampiro"

a recurrir al material que 
en el momento de poner 
manos a la obra parecía 
gozar de cierto éxito, que 
no prestigio, y así se reto
man ideas de “Algo para 
recordar" o de “Cuando 
un hombre ama a una mu
jer", es decir, nostalgia de 
otros tiempos y romanti
cismo exacerbado que en 
“Sólo tú" busca el delirio 
y las más de las veces ca
mina sobre los límites de 
lo razonable hasta tal pun
to que lo que debería ser 
sublime no deja de parecer 
sino ridículo.

Y como el desarrollo 
de la historieta nos lleva 
de visita a Italia, tampo
co se nos ahorra la mala 
costumbre del gratuito 
mostrario de los más tó
picos reclamos turísticos 
de tan bello país, pero es 
tal la obviedad y el des
caro que tan vulgar re
curso no contribuye sino 
a contagiar de su false
dad al resto de las imáge
nes de la película.

En fin. no encuentro 
nada peyorativo en la in
genuidad y nada tengo 
contra los cuentos de ha
das pero sí me parece la
mentable que en aras del 
más vil afán comercial se 
perviertan y sacrifiquen 
esos mismos valores que 
algunos hipócritamente 
afirman defender.

19,30.- DIBUJOS 
ANIMADOS 

20,00.- EL FELICITADOR
20.05.- CASTILLA Y LEON 

CADA DIA MAS 
20,25.- EL FELICITADOR 
20,30.- REDACCION 21 
21,15.- EL FELICITADOR
21,30.- NUESTROS PUEBLOS 
22.00.- SEGOVIA HISTORIA 

Y MONUMENTOS 
22.30.- REDACCION 21 
23.00.- SERVICIO

SEGOTEXT
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EL ADEUNTADO DE SESMA
FALLECE EL 

PINTOR MANUEL 
RIVERA,

FUNDADOR DEL 
GRUPO “EL PASO”

El pintor Manuel Ri
vera, uno de los funda
dores del grupo “El 
Paso”, falleció ayer en la 
clínica Ruber de Ma
drid, a los 67 años, des
pués de sufrir una larga 
enfermedad, según in- 1 formó a Efe un portavoz 
familiar. Rivera miem
bro de la Real Academia 
de Bellas Artes de San 
Fernando, estaba casado 
con María Navarro, era 
padre de dos hijas, Ma
risa y Elena.

El cortejo fúnebre sal
drá a las 11,30 de hoy del 
Tanatorio de la M-30, 
donde se encuentra la 
capilla ardiente, y sus 
restos serán incinerados 
en el cementerio de la AI- 
mudena.

Manuel Rivera Her
nández nació el 23 de 
abril de 1927 en Grana
da, donde realizó, veinte 
años después, su prime
ra exposición. En 1951 

I se trasladó a Madrid y 
empezó a realizar expe- 

j riencias pictóricas rela- 
1 cionadas con los movi- 
1 mientes vanguardistas 
I del momento, para, seis 
I años más tarde, fundar 
I el grupo “El Paso”, jun- 
I to a artistas como Luis 

Feito, Rafael Canogar, 
I Antonio Saura, Lucio 
1 Muñoz, Manuel Viola y 
I Manuel Millares, con el 
I objetivo de “volver a re
I cuperar pintores clási- 

eos como Goya, y empal- 
I mar con la sobriedad y la 

raíz trágica del arte es
pañol.

■ MISCELANEA —

Con la presencia de la famijia real en eLAudjtorio de Madrid

La Banda Sinfónica Municipal y Plácido 
Domingo, en la “Gala de Reyes”

La Banda Sinfónica Munici
pal participará este año por 
primera vez en la “Gala de Re
yes” del Auditorio de Madrid, 
a la que asiste la familia real 
española y en la que Plácido 
Domingo cantará fragmentos 
de las zarzuelas que cantaba su 
madre, acompañado de cuatro 
jóvenes cantantes españoles.

Madrid (Efe).—La “Gala de 
Reyes” madrileña, que desde 
hace cinco años organiza el 
Ayuntamiento el 5 de enero con 
motivo del cumpleaños del Rey 
Juan Carlos, ofrece siempre una- 
selección de música española 
que interpreta la Orquesta Sinfó
nica de Madrid, en esta ocasión 
dirigida por Miguel Roa.

Plácido Domingo, que ha 
participado en todas las galas 
ofrecidas al Rey con motivo de 
su cumpleaños, estará acompa
ñado este año por cuatro jóvenes 
valores de la canción española 
como Angeles Blancas, que in
tervino también el año pasado, 
María José Montiel, Manuel 
Lanza y Estéfano Palatchi.

La “Gala de Reyes” comen
zará con la actuación de la 
Banda Sinfónica Municipal, 
dirigida por Enrique García 
Asensio. que ofrecerá prelu
dios y pasodobles de zarzue
las famosas.

Para la segunda parte. Plácido 
Domingo ha seleccionado ro
manzas, dúos y tercetos de las 
obras que habitualmente cantaba 
su madre, la soprano española 
afincada en México Pepita Em- 
bil. que falleció el pasado vera
no.

Plácido Domingo cantará fragmentos de zarzuelas TELEFOTO EFE

El programa se centra en 
obras de Pablo Sorozábal, el au
tor en que se especializó Pepita 
Embil, Federico Moreno Torra
ba. en cuya compañía lírica tra
bajó durante muchos años en 
México. Jacinto Guerrero y Je
sús Romo.

Plácido Domingo, debutó en 
1957 con “La Traviata", de Ver- 
di. en la Compañía Nacional de 
Opera de México, y desde enton
ces ha recorrido todos los princi
pales teatros del mundo interpre
tando no sólo óperas, como “La 
forza del destino”, "Manon” o 
“Tosca”, sino también zarzuelas, 

género al que ha dedicado mu
cho tiempo no sólo por la vincu
lación de sus padres sino porque 
considera que cuenta con gran
des valores y debe ser difundido 
fuera de España.

En junio de 1981 inició en 
el Central Park de Nueva 
York la costumbre de ofre
cer recitales gratuitos al aire 
libre, que ha repetido en va
rias ocasiones y en junio de 
este año fue nombrado di
rector artístico de la Opera 
de Washington, cargo que 
desempeñará a partir de ju
lio de 1996.

BURBUJAS

• La polaca más anciana, 1 
Marianna Joszczyk. veci
na de la aldea de Sokolka, ■ 
Polonia oriental, falleció ■ 
en la víspera de su 120 1 
cumpleaños, informó H 
ayer la prensa del país. 
Como en los archivos no 
se conservó ningún dato 
preciso sobre su naci
miento. con la excepción 
del año 1874, cuando se 
le preparó el primer do
cumento nacional de 
identidad, en los años 
cincuenta, se le puso 
como fecha de nacimien
to el 31 de diciembre. 
Marianna jamás se casó 
ni tuvo hijos, jamás en
fermó de gripe ni de cata
rro y, según constataron 
los médicos que cuida
ban de ella, al ser un fe
nómeno extraordinario, 
sólo fue vencida por el 
tiempo.

• Keiko Fujimori, hija 
del presidente peruano, 
Alberto Fujimori, mani
festó en Brasilia que 
quiere ser la primera mu
jer en llegar a la Presiden
cia de su país. De 19 
años. Keiko acompañó a 
su padre en los actos de 
investidura del nuevo 
presidente de Brasil. Fer
nando Henrique Cardo- 
so. La primogénica mani
festó a los periodistas que 
"si un día fuera presiden
te voy a ocuparme princi
palmente de los niños, 
pero antes tengo que ga
nar experiencia". Keiko 
reconoció que hace un 
mes que no habla con su 
madre, Susana, y hace 
casi medio año que no la 
ve. "Siento falta de ella 
pero no me gusta lo que 
piensa", recalcó Kioko al 
referirse a la actitud críti
ca de su madre frente al 
presidente Fujimori.

■ HOY NO ES FIESTA —

Un científico israelí inventa 
el hielo líquido

Jerusalén (Efe).—Un 
científico israelí ha inventa
do el hielo líquido, que no se 
congela ni se derrite con ra
pidez, informó ayer el diario 
“lediot Ajronot” de Tel 
Aviv.

La idea, que ha sido paten
tada por la empresa “Ontec” 
de la ciudad israelí de Beer 
Sheva, ha sido de Boris Me- 
nin. un ciudadano de la desa
parecida Unión Soviética 
que inmigró recientemente a 
Israel.

El descubrimiento, en el 
que han mostrado interés 
empresas de todo el mundo, 
está siendo experimentado 
estos días por la compañía 
hidroeléctrica “Jcvrat Ha- 
jashmal” de Beer Sheva. 
donde han sustituido el equi
po de aire acondicionado 
convencional por otra mu
cho más pequeño que lun-

cionan a base de hielo líquido. 
El nuevo sistema no necesita 
llevar un refrigerador de agua 
de grandes dimensiones como 
el convencional, lo que reduce 
considerablemente el gasto de 
electricidad y además es más 
silencioso.

En Estados Unidos, por 
ejemplo, el 40 por ciento del 
consumo de electricidad está 
destinado a los aparatos de 
aire acondicionado particu
lares e industriales.

En la Compañía del Mar 
Muerto están construyendo 
una empresa para la fabrica
ción de magnesio metálico, 
con una inversión de más de 
350 millones de dólares. 
Según un portavoz de “On
ice”, una parte importante de 
esc dinero está destinado al 
sistema de refrigeración, que 
puede ser muy abaratado con 
el hielo líquido.

■ VISTO Y NO VISTO:

I os PAIAROS.— Fieles a su ya habitual cita navideña, la Asociación Segoviana de Ornitología

y

..

hemos podido comprobar tras las mnumerables jaulas expuestas e c oxgio 1 ut i.ti .
Solo" la belleza y la armonía de sus trinos y plumajes.— (l oio. UmdosuL
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